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____________ Sitniarlo_ 

Y CON EL LLEGO EL 
ESCANDALO. 
El " macro-mitin" organizado por el PSOE, que contó con la 
presencia de varjos Ministros y el Vicepresidente Alfonso Guerra, 
no logró llenar el campo de fútbol de las Margaritas, rompiendo, 
de esta forma, todas las previsiones. A pesar de ello, Alfonso 
Guerra no defraudó y no dejó títere sin cabeza. Todos los ad ver-

sarios pasaron por la "guillotina guerrista". P AG. 13 

LA COOPERATIVA PABLO IGLE
SIAS PODRIA AUMENTAR SU 
DEUDA. 
Los problemas de la Cooperativa Pablo Iglesias que debe 230 
millones de pts. a la constructora y cuyas viviendas se encuentran 
bajo "embargo preventivo", pódrían ir en aumento si apareciesen 
más deudores, cuestión que resulta previsible. La semana pasada 
unos 200 vecinos de la Cooperativa se manifestaron por las calles 
de Getafe, a la manifestación no asistieron ni el alcalde, ni el 
concejal de urbanismo, ambos afectados por el embargo. 

PAG.11 

MOVILIZACIONES EN EL CENTRO DE 
SALUD MENTAL. 
Los trabajadores del Centro de Saiud Mental tienen previsto" 
realizar tres_jornadas de huelga durante los días 25, 26 y 27. Este 
hecho viene motivado, según denuncian los propios trabajadores, 
por la pasividad de las administraciones regional y local que están 
retrasando la transferencia de este personal de la administración 

local a la regional. PAG. 21 
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MOVILIZACIONES EN 
LA UNIVERSIDAD. 
No habían transcurrido tres días desde el 

comienzo del curso en la Universidad 
Carlos 111 y las movilizaciones y protestas 
eran ya una realidad. Más deS00 alumnos 
no admitidos se manifestaron ante el nue
vo campus reivindicando la supresión de 
la selectividad y la admisión en primera 

opción . P AG. 23 

ENTREVISTA A PE
RICO DELGADO Y 
ANSELMO FUERTE. 
Los dos ases del ciclismo español y mundial 
disfrutan de un merecido descanso vaca
cional. Pese a ello, demostraron en Fuenla
brada que continuan siendo dos de los 
mejores ciclistas del pelotón mundial. 
GETAFE EXPRES se ha puesto al habla 

con ellos. PAG. 32-33 
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esde 
la tar( 

En qué consiste el progreso 

¿Por qué será que a televisión no le 
gusta que yo salga por el pantalla? 
Pues será por necesidades técnicas, 
sin duda. Cosa menos politizada en 
este país que la televisión ... , no hay 
ninguna. ¿ Y por qué no gusta por ahí 
que yo diga ciertas cosas?. Yo no 
hablo ni bien, ni mal; lo que pasa es 
que se me entiende lo que digo, cosa 
que en política no es normal. Hay 
varias maneras de hablar en política. 
Hay quienes, como el Sr. González 
por ejemplo, es aficionado a las gran
des palabras, cada vez utiliza más las 
grandes palabras, cada vez hay más 
póliLica, ya no "especial" sino "inter
nacional" en su discurso, y hay más 
"constelaciones sobre el estrecho de 
Ormuz" y sobre los problemas 
"geoestratégicos" y "geopolíticos", 
y sobre las grandezas de España, se
gún nos dice la prensa de hoy (día 16), 
solo comparable a la del emperador 
Carlos V . Y yo soy, no solo respetuo
so sino especialmente vago a estas 
ideas grandes y a estas imágenes his
tóricas. 
La propia RNE dice que se constata un 
deterioro en las balanza exterior del 
comercio español . Es decir, que lo que 
compramos fuera es muy superior a lo 
que vendemos fuera . Eso quiere decir 
que nosotros, que no sabmos remediar 
el paro en Getafe, estamos remedian
do el paro en Hamburgo, en Franck
fun y en la cuenca del Ruhl porque los 
alemanes están fabricando lo que 
nosotros les compramos, y mientras 
ellos crean empleo en el sector de la 
siderurgia, nosotros estamos amorti
zando puestos no solo a la siderurgia, 
sino por doquier. Y no somos capaces 
de dar empleo a los jóvenes de Getafe. 
Si a éualquier joven, sea del PP, del 
PSOE o de ru, se le dice esto por la 
calle, y la calle de hoy es la Lv , se le 
dice: "son incapaces de crear em
pleo para ti, pero lo crean en Italia, 
Francia o Alemania", y se le dan las 
cifras de RNE, lo entienden perfecta
mente . 
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E1 progreso se mide 
por la calidad de las 
carreteras y yo me he 
vuelto loco para llegar 
aquí (Getafe), 
y el progreso se mide por 
lo eficaces que son los 
tribunales y Dios les libre 
de tener un pleito 

Si se va a oLros conceptos grandes, 
como el progreso .. . "España en pro
greso", estamos hablando del progre
so de todos los días. ¿En qué consiste 
el progreso". Esta claro que en España 
hay cosas que han progresado, unas 
proque tenían que progresar, otra~ 
porque la conyúntura internacional 
era buena, otras porque no Lodo lo han 
hecho mal , el gobierno socialista ha 
acertado en ciertas cosas, siempre lo 
digo, pero precisamente porque se ha 
acertado en ciertas cosas y porque 
otras nos han venido dadas y porque 
en función de Lodo eso ahora España 
es más rica que antes y se recauda más 
dinero que antes (un billón y medio 
más de previsto, que es otra manera de 
calcular mal, porque un pequeño em
presario oun padre de familia al que le 
empieza a sobrar dinero es que ha 
hecho mal las cuentas, en el mejor de 
los casos) , pues bien, cuando sobra 
más de un billón y medio de pesetas 
sobre lo calculado resulta 4ue no han 
mejorado los servicios 4ue tenían que 
pagarse con ese dinero, y el progreso 
no se mide .como si esLUvieramos en 
Kenia, por cómo se eleva la renta per 
cápita, porque no somos Keniatas ... se 
mide por la calidad de la sanidad y 

ustedes llevan esperan un hospital un 
montón de años, que yo sepa. 
El progreso se mide por la calidad de 
las carreteras y yo me he vuelto loco 
para llegar aquí (Getafe) , y el progreso 
se mide por lo eficaces que son los 
tribunales y Dios les libre de tener un 
pleito, y el progreso se mide por lo 
seguras que son las calles, resulta que 
en los paises de Europa se puede uno 
pasear por las calles y en Nueva York 
también, se diga lo que se quiera, y hay 
que ver como están las calles de Ma
drid, Getafe y de otros núcleos de la 
Comunidad, y eso tiene sus causas , 
una de ellas es la droga. 
Según nos dicen los propios datos del 
gobierno, en España abunda el dinero, 
nunca la gente ha pagado más impues
tos. Hay una tentación de hablar de la 
corrupción . Y sin duda habrá corrup
ción, pero eso no es lo malo, lo malo es 
que hay una profunda incompetencia 
para gestionar los servicios, para hacer 
hospitales donde hay que hacerlos ... 
por qué esa es otra . Si ustedes han 
tenido que operarse, habrán tenido que 
esperar diez meses, ahora resulta que 
para hacerse una ecografía, una emba
razada tiene que espera 12 meses, lo 
que ocurre es que el niño nace a los 9. 
Hay licenciados en Medicina en paro y 
enfermos esperando cama, en 4ué 
cabeza humana cabe eso. 
El Ministerio del Interior se gasta en 
Compañías privadas de Protección, 
para protegerse, mil y pico millones al 
año, teniendo a la Guardia Civil, mal 
dotada por cieno, y el de Justicia, que 
tiene a los mejores letrados del Estado 
español, se gasta cerca de otros mil 
millones en contratar abogados priva
dos y tienen las salas de los tribunales 
sin máquinas de escribir. .. el dinero de 
los contribuyentes, que es mucho, no 
se utiliza para mejorar los servicios 
que utilizan los españoles.■ 

Extracto del discurso que Miguel 
Herrero de Miñón dió en Getafe el 
pasado día 16 
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Miedo justificado 
L aofens;vaque el PSOE ha lanzado 
en Getafe hace pensar que el gobierno 
municipal no las tiene todas consigo. La 
ofensiva consiste en traer a Getafe, al 
municipal de Las Margaritas (guardado 
celosamente sólo para desarrollar en él 
grandes eventos), a la artillería pesada del 
partido que gobierna. De esta forma Al
fonso Guerra, Juan Barranco, Javier So
lana, Joaquín Almunia y Joaquín Legui
na, escoltados por los alcaldes de Lega
nés, Alcorcón y, lógicamente, Getafe, 
dieron vida (o intentaron darla) al gran 
evento electoral. No todos hablaron, pero 
daba la impresión de que la presencia de 
cualquiera de ellos no sobraba; sólo el 
"enviado de los Dioses", que se había 
trasladado (es de suponer que en avión y 
no a través del tiempo) a Estados Unidos, 
no estaba en tan señalada fecha. 
El mitin fue un éxito ... ¿fue un éxito? Por 
primera vez en la campaña electoral, Al
fonso Guerra no llena el recinto al que 
acude. A pesar de las 12.000 personas de 
toda la zona sur que acudieron al campo 
de fútbol de Getafe, éste no se llenó. En 
pocas cabezas, bien del partido, bien de 
fuera del partido, cabía esta posibilidad. 
Una semana antes, Julio Anguila había 
abarrotado el Cerro de los Angeles. Cier
to que no se dieron cita 12.000 personas 
en aquella ocasión, pero no es menos 

cierto que el lugar no era el mismo o que 
la parafernalia que rodeó a uno y otro acto 
antes de su celebración tampoco fue la 
misma. 
El desgaste del PSOE local ha sido míni
mo durante los últimos años. Los hechos 
que se están produciendo durante la 
campaña electoral parecen indicar que 
esta circunstancia se debe, más que a una 
buena gestión del gobierno municipal , a 
una mala situación de la oposición. Y en 
Getafe la mayor oposición al Partido 
Socialista es, normalmente, Izquierda 
Unida, coalición que ha encontrado a un 
líder que está dotando de estabilidad a la 
formación política . 
Pero también la derecha ha logrado des
pertar más inquietudes durante esta cam
paña. Miguel Herrero de Miñon congre
gó en un recogido acto, desarrollado en 
unos salones de Getafe, a medio millar de 
personas que llenaron el salón. 
El Partido Socialista ha conseguido hacer 
el acto más masificado, pero mientras 
que, pese a todo, ha mostrado claras 
muestras de debilidad, la oposición ha 
ganado, al menos aparentemente, terre
no. 
Algo, y con razón, está dando que pensar 
a los mandatarios de nuestra localidad. Al 
final, ha resultado que el 29-0 se ha 
animado . ■ 
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SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDO LOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE 

i ~c::>r--Jc::>~~~"'c::>~ 1 

Somos Concesionarios Oficiales de las 
más prestigiosas marcas de ordenado
res profesionales. le asesoramos en la 
elección del equipo informático que 
mejor se adapte a las necesidades de 
su empresa. 
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Tenemos una amplia selección de los 
mejores modelos disponibles en el 
mercado . 
Le instalamos, formamos y mantene
mos la solución informática que a us
ted le hace falta. 
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¡CONOZCANOS, ESTAMOS MUY CERCA DE USTED! 

CENTRO DE ESTUDIOS INFORMA TICOS 

Av. Portugal, IO 
614 07 65 

MOSTOLES 

IIEB/Mll'5 l CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

4 -a..lRGe 
~y).~ ~ 'S:<1. 

SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 
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EXPONGA 
SUS QUEJAS 

Los textos destinados a 
esta sección no podrán 
exceder de 30 líneas me
canografiadas y deberá 
adjuntarse el nQ del 
D.N.I., si lo prefieren 
podrán hacer las consul
tas por teléfono todos los 
martes de 11 a 12,30 lla
mando por teléfono. 

w 

Sr Director de Getafe Expres: 
Me dirijo a su revista para pre
sentar una queja, creo yo que 
justificada, por la limpieza de 
nuestras calles. 
Ahora que estamos en el Mer
cado Común es el momento de 
señalar que España es un país 
que sigue siendo "diferente" y 
como tal presenta sus propias 
características. Y si hay algo 
que nos identifique y nos defina 
claramente es la suciedad de 
nuestras calles y de los bares, 
donde colillas, papeles de todo 
tipo e, incluso, restos de basu
ras se acumulan sin pudor ni 
verguenza. Esto es, ni más ni 
menos, un problema de civis
mo. Las campañas de educa
ción ciudadana han tenido al
guna que otra repercusión, pero 
creo que no hay nada mejor que 
predicar con el ejemplo. Así, si 
se critica la aparición de los 
llamados "grafittis" urbanos, 
por qué nuestras autoridades se 
sueltan la melena de cara a las 
elecciones e inundan todos los 
espacios libres, algunos de 
ellos no regulados para la fijada 
de carteles, y nos tapizan las 
paredes con su propaganda 
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política. Este es un problema de 
todos y cada uno de ellos y, 
además, una lucha enconada 
por ver quien pone más "pos
ters" y tapa los del adversario . 
Luego, el resultado final es que 
estos acaban por el suelo, se 
rompen en pedazos o simple
mente se acumulan a la espera 
de que se decidan a arrancarlos. 
Antes existía lo que se llamaba 
una política de base, que preten
día llegar al ciudadano desde el 
contacto más o menos directo 
con él. Ahora, en plena cultura 
de la imagen, una foto vale más 
que mil palabras. Pues, cierta
mente, la imagen que están 
dando todos ustedes deja mu
cho que desear.■ 

María Luisa Rodríguez 

La aventura del teléfono 

Al final va a haber que darle la 
enhorabuena al señor Solana 
por la gestión que realizó al 
frente de Telefónica. Porque 
antes estaba mal el servicio pero 
ahora ... , ahora es que no se 
puede llamar. Porque el no va 
más es marcar correctamente el 
número (dedicándole paciente
mente unos minutos) y que te 
pongan con otro . 
Lo del teléfono pone nervioso a 
cualquiera, la situación ha lle
gado a un punto insostenible, 
una simple llamada de teléfono 
se convierte a veces en una au
téntica aventura más digna de 
Indiana Jones que de un ciuda
danito que solo pretende apro
vecharse de un magnífico 
invento.■ 

Juan Arceo 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 

l~MMiflt4A(,JiUUITUt•lrl·(•l1iiij 
o 

AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 • PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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GEMOSA 
C/. MADRID, 121 
28903 GETAFE 

¡INFORMESE YA!DPEL-S 
DEPARTAMENTO DE VEHICULOS DE OCASION 

-VEHICULOS DESDE 6 MESES 

-TODAS LAS MARCAS 

-GARANTIA OPEL 

-TOTALMENTE REVISADOS (40 PUNTOS) 

-SIN ENTRADA 

-HASTA «60 MESES» PARA PAGAR 

REGALAMOS 
o 

UN RADIO-CASETTE 
(POR LA COMPRA DE CADA VEHICULO DE OCASION) 

PARA CUALQUIER CONSULTA DIRIGIRSE A: 
D~ RAFAEL PEREZ BUITRAGO 

OPTO. VEHICULOS DE OCASION 
TELEFONO: 681 69 12 



___________ ¡&u,é país!_ 

Por gracia divina 
¡Ah! ¡Viles mortales, almas perdidas, 
pendones descarriados ! No os salgais de 
las sendas que os marcan vuestros dioses, 
buscar el buen camino, el camino por el 
que anduvo, anduva y anduvirá el "envia
do", porque la sapiencia y grandeza del 
mesías a buen seguro que os ayudará, 
innobles, indefensos, in-útiles, in-habili
tados seres mortales. 
Esta, bien podría ser una segunda lectura 
del boletín de campafia del Partido de los 
Socialistas de Cataluña (PSC-POSE) . El 
mencionado boletín afirma que "Felipe 
González es un elegido de los Dioses"; 
ésta afirmación puede significar dos co
sas: la primera, que hace 1 O afios hubiera 
diez millones de Dioses en este país, cosa 
poco probable si tenemos en cuenta cómo 
está este país, lo que se bebe, lo que se 
come, lo que se roba .. . La segunda, que el 
Sr. González Márquez, a imagen y seme
janza de los emperadores romanos y de 
ejemplos mucho más recientes de nuestra 
historia contemporánea, sea mandatario 
por gracia divina . ¿ Qué lectura es la bue
na?, pues lo cierto es que el boletín no lo 
especifica, aunque continua diciendo que 
"los dioses que lo eligieron con compla
cencia le otorgaron además un encanto 
increíble: unas manos expresivas, una 
voz acariciadora, una dulzura que fasci
na a las multitudes"; así pues, ya lo 
saben, cuando escuchen a "Su Altísima 
Divinidad" relájense, déjense sobar por 
esa cálida voz que les anonadará a un 
precio risible que irá incluido en la Decla
ración de la Renta. 
El texto asegura que "la gente le ama, se 
emociona al verle, quiere tocarle, como 
si desprendiese aquella virtud propia de 
los reyes de la antigüedad que decían 
que curaban enfermedades". Ya lo sa-

C/ Madrid, n2 56 12 

Tlfno: 695 30 34 
GETAFE 
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ben, de ahora en adelante El Señor, Felipe, 
comenzará los mítines diciendo "Lazaro, 
levántate", y ¡hala! , toda la plaza de toros 
o campo de fútbol en pie a ritmo de samba 
con banderita en mano. 
Afortunadamente (porque sería una pena 
que semejante texto fuera breve) eso no es 
todo. E1 boletín dice, además, que "en su 
primera aparición en las páginas de las 
revistas ilustradas internacionales hizo 
suspirar a las damas nórdicas por su 
apariencia tan juvenil, mediterránea, casi 
agitanada ( ... ) ahora comienza a tener 
algún cabello blanco, que le ha quitado su 
aspecto de 'latín lover' pero que le otorga 
cara de hombre de estado y de eficiencia 
ejecutiva". ¿Qué?, ¿conocían a algún Dios 
Dandy?, pues ahí lo tienen. Al parecer los 
suspiros de las mujeres suecas resuenan es
candalosamente en toda Sevilla y parte del 
extranjero. Aspecto de "latín lover", ¡toma 
ya! 
Ya lo saben: presidente por gracia divina y 
guapura indefinida .■ 

ova 
¡nea 

* 
* 
* 

* ADELGAZAMIENTO LOCALIZADO * 
* TABAQUISMO * 

GET AFE EXPRES 

Chiste 
- Fraga: Oye, que tengo 
unos sondeos y que Felipe 
no sale. 
- Aznar: ¿Que no sale?. 
¡Estupendo! 
- Fraga: ¡Que no te ente
ras, hombre!; que no sale 
de La Moncloa el d(a 29 

Chiste de Alfonso Guerra 
contado en Valladolid 
(s in comentarios, el poder 
desgasta) 

11) 

CI Ampurdan, n2 4 
Tlfno: 686 72 08 
ZARZAOUEMADA 

LASER MEDICO co2 o 

LESIONES DEPORTIVAS 
ARTROSIS 
HEMORROIDES 
VARICES 
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____________ Local_ 
La deuda podría incrementarse en otros 

16 millones 

Los vecinos de la Pablo 
Iglesias se movilizan 

Más de 200 vec;
nos de la Cooperativa del 
Sector III, Pablo Iglesias, 
se manifestaron por las 
calles de Getafe con la 
intención de difundir un 
manifiesto explicativo 
entre los vecinos. 
La Cooperativa Pablo 
Iglesias, donde residen el 
alcalde y el concejal de 
urbanismo, debe 230 mi
llones a la constructora, 
razón por la cual las vi
viendas se encuentran en 
un estado de "embargo 
preventivo". 
La Comisión de Vecinos 
de la Cooperativa teme 
que la empresa constructo
ra no sea la única deudora 
y que la lista se amplíe a 
otros vecinos que se fueron 
u otras constructoras. Por 
ello, se tiene en cuenta la 
posibilidad de que la deu
da ascienda en 16 millones 
más. 
Para Joaquín Jiménez, de 
la Comisión de Vecinos, la 
Dirección General de Co-
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... es 

operativas está exhibiendo 
un comportamiento clara
mente contradictorio pues, 
si bien en un principio, 
puso el Gabinete Jurídico 
de la propia Dirección 
General a disposición de 
los cooperativistas, poste
riormente, según el propio 
Joaquín Jiménez, no reci
bió a una representación de 
los vecinos, entre los que se 
encontraba el propio alcal
de. 
Los servicios jurídicos de 
la Comisión están intentan
do conocer el patrimonio 
real de la Cooperativa (en 
caso de que lo tenga) . El 
patrimonio podría consistir 
en 50 viviendas de la pro
moción de Rivas , un local 
en la C/ Ponzano y otro en 
Atocha, así como algunos 
terrenos en la zona de Vi
llaverde. De no existir este 
u otro patrimonio, la deuda 
tendrá que ser pagada por 
los propios cooperativis
tas . ■ 

G.J./G.M. 

EL VISOR 

Encautados 21 kilos de hachis 

Mohamed Afrán, marroquí 
de 21 años, y Angel Lora, de 
29, fueron detenidos en la 
calle Ferrocarril de Getafe 
con una caja de cartón que 
contenía 21 kilos de hachís. 
Esta cantidad, puesta a la 
venta, supondría unas 
800.000 dosis valoradas en 
másde l00millonesdepese
tas. La detención fue realiza-

Averías 

Fuentes de RENFE han de
clarado a GETAFE EX PRES 
que los retrasos sufridos en 
algunas líneas de cercanías 
el pasado día 16, y que afec
taron a Getafe, no fueron 
consecuencia de las protes
tas de los interventores, sino 
de una avería en la estación 

da por funcionarios del Cuer
po de Policía de Entrevías 
que, recogiendo información 
sobre su actuación en Getafe, 
montaron un dispositivo de 
vigilancia . De esta manera 
pudieron interceptar dicha 
droga. Ambos jóvenes care
cían de antecedentes policia
les y provenían del sur de la 
península . ■ 

de Los Angeles. En todo 
caso, los interventores del 
apeadero de Las Margaritas 
realizaron protestas y se ne
garon a dar salida a los trenes, 
amparándose en una senten
cia del pasado día 18 de 
septiembre.■ 

Convenio Ayuntamiento-CAM 

La Comunidad Autónoma 
de Madrid y el Ayuntamien
to de Getafe han firmado un 
convenio que comprometerá 
a ambas administraciones al 
mantenimiento y conserva-

ción de las instalaciones de 
alumbrado público en las 
carreteras que se enmarquen 
dentro del término munici
pal.• 
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Hay toneladas de razones 
para comprar su Nissan Trade. 

MAS DE 600 PUNTOS A SU SERVICIO EN TODA ESPAÑA. 



____________ Local_ 
Con un discurso dominado por las descalificaciones 

Guerra no llenó el campo de Las Margaritas 
Se podría decir que el Consejo 
de Ministros en pleno se dió 
cita el pasado día 19 en el 
campo de fútbol de las Marga
ritas. Joaquín Almunia, José 
Barrionuevo, Mújica, Legui
na, Barranco, Javier Solana, 
los alcaldes de Fuenlabrada, 
Móstoles, Leganés y Getafe y 
el Presidente en funciones, 
Alfonso Guerra, se dieron cita 
en Getafe. Tan masificada 
presencia pone de relieve el 
temor de las autoridades del 
partido gobernante de perder 
votos en la zona. 
El vicepresidente, Alfonso 
Guerra, en el transcurso del 
mitin criticó, en un tono entre 
irónico y altruísta, a los líderes 
de la oposición ante un público 
que no llenó el campo de futbol 
de Las Margaritas; entre 
10.000 y 12.000 personas se 
dieron cita en el recinto. 
Comenzó refiriendose a IU, a 
la que acusó de hacer una 
campaña antisocialista y de 
favorecer una alternativa 
conservadora, "no critican los 
programas de derechas", dijo. 
Más concretamente se dirigió 
a Julio Anguita recomendán
dole ir a curarse de su enferme
dad antisocialista a Polonia o 
Hungría,"all( donde se estan 
borrando los comunistas y 
haciéndose socialistas". 
Como" buen samaritano", · 
Guerra aseguró que estaría 
encantado de ayudar a la 
derecha, "les quiero ayudar, 
aunque fracasen ahora, que 
tengan paciencia y tenacidad, 
que a lo mejor les sirve para 
dentrode4 u Baños". Siguien
do en una línea crítica afirmó 
que la derecha no tiene otro 
objetivo que obstaculizar un 
gobierno estable en España, y 
que tienen la poca inteligencia 
de decir que los socialistas no 
han hecho nada,"¡si a m( me 
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El consejo de ministros recaló en Getafe 

11 inicial el pasado día 19 en 
Las Margaritas 

2. Alcalde de 
Leganés 

8. Alcalde de 
Móstoles 

7. Barrionuevo 

l. P. Castro 

4. Mújica 

5. Leguina 

6. Solana 

9. Guerra 

3. Alcalde de 
Fuenlabrada 

10. Barranco 

11. Almunia 

Como se puede observar una de las líneas más fuertes es la 
delantera, con Barrionuevo muy escorado a la derecha y 
Almunia por la izquierda. Alfonso Guerra remata. 

dejaran elegir la campaña 
electoral de la derecha! ... " 
Alfonso Guerra hizo alarde de 
su modestia y aconsejó a la 
derecha que ""diga algo bue
no del Partido Socialista si 
quiere recuperar otra vez la 
confianza del pueblo, aunque 
les duela la tripa". 

"No quieren reconocer los pro

gresos" 

El CDS de Adolfo Suárez 
tampoco escapó a la oratoria 
satírica del Vicepresidente, 
quien aseguró que "en sus 
cinco años de gobierno no es 
que hicieran una mala pol(ti
ca, es que no hicieron nada y 
ahora no están conformes, no 
quieren reconocer los progre
sos". Alfonso Guerra no repi
tió aquello de que "España es 
la cabeza de A/rica"; por el 
contrario, se vanaglorió por 
estar ya "en Europa, antes 
estabamos de rodillas en las 
embajadas para que nos reci
bieran, ahora nos falta tiem
po para atender todas las ci
tas". Como punto final en 
su satírica oratoria aludió a la 
protesta de los partidos políti
cos sobre la manipulación en 
TV diciendo: "cuando vengo 
a un mitin me dicen que estoy 
mucho mejor en persona que 
en la TV; ¡si es que me defor
man en TV!, lo hago yo mis
mo que me pongo una 
lente,¡seran papanatas!". 
Junto al Vicepresidente habla
ron el alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, que aseguró que la 
derecha estaba contando los 
días que le quedaban al frente 
de la alcaldía de Madrid, el 
Presidente Refjonal, Joaquín 
Leguina y el Ministro de Edu
cación, Javier Solana.■ 

Guillermina Morata 
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_Local ------------

Vicepresidente Nacional de Asuntos Sociales 

del Partido Pop_ular 

Félix Pastor: 
"José María Azoar es un 
hombre de gran valor" 

¿Existe una división in
terna dentro del partido? 

Es difícil encontrar un par
tido más unido que el Par
tido Popular en este país. 
Las divisiones en la iz
quierda son obvias: los 
problemas del PSOE, es
pecialmente por las ruptu
ras con UGT, la ruptura 
con los sectores críticos 
son ciertamente escanda
losos . Las divisiones del 
Partido Comunista están a 
la vista y también está a la 
vista la estabilidad del 
Partido Popular. En el PP 
se producen cuestiones 
personales y esto es lo 

; propio de la vida democrá
tica. Los partidos monolíti
cos no pueden ser nunca 
partidos democráticos. 
Dentro de estos problemas, 
que no son problemas, sino 
que son diferencias que 

--surgen en los distintos 
partidos , creo que el PP ha 
sabido, continuamente, 
dar una demostración de 
cuál es la salida adecuada 
para estos problemas. 

miento,yene/ caso de J. M~ 
Aznar se adecua su propia 
vida a su pensamiento y a 
su carácter. Es un hombre 
de entereza, es un hombre 
de valor; reune, en definiti
va, todas las condiciones. 

Sin embargo, el electora
do de Getafe sigue des
confiando de la derecha. 

El problema de los votos 
para la izquierda en la 
zona sur o en otras zonas 
similares del país , es el 
gran problema del Partido 
Popular. El PP tiene que 
identificarse con su electo
rado real, y el electorado 
realde/PP son los trabaja
dores y los asalariados, 
porque la mayoría de las 
personas de este país son 
gente que se ganan la vida 
con su propio trabajo, inte
lec1ual o manual, y que 
reciben un sueldo o una 
retribución . Esta identifi
cac ión del PP con las gen
tes del 1rabajo es nuestro 
gran desafío . ■ 

G.J. 

Durante la inagur~~ión de la sede del PP 

Alberto Ruiz Gallardón: 
"El pueblo español rechaza 
al partido socialista" 

La juventud y la tercera 
edad tienen una gran im
portancia en su progra
ma, ¿por qué? 

Porque somos jóvenes y 
creemos en el futuro y 
pensamos que en política 
hay que estar para dar y 
dejar más de lo que hemos 
recibido y, porque somos 
agradecidos y conscientes 
de lo que debemos a nues
tros mayores que estuvie
ron trabajando y que con
siguieron que nosotros tu
viesemos acceso a la cu/tu
ra, a la educación y al 
bienestar con su trabajo .. 

Getafe y la Zona Sur 
cuentan con una Univer
sidad, ¿qué opinión le 
merece? 

Es una universidad elitista 
y una universidad hecha 
para el partido socialista 
con los esquemas socialis
tas, es decir, que en lugar 
de una universidad para el 

pueblo es una universidad 
para ocupar plazas para 
los altos cargos socialis
tas, lo contrario a una uni
versidad popular. 

¿Qué soluciones tiene el 
PP para los graves pro
blemas de vivienda? 

Ahí tenemos las ideas muy 
claras. En el siglo XXI las 
distancias no se van a 
medir en kilóme1ros , se van 
a medir en minutos; es 
decir, que lo que hace falta 
es encontrar nuevas zonas 
donde se pueda llevar a 
cabo suficientes viviendas 
para todos los madrileños 
y comunicarlas bien con 
autopistas, con autovías, 
con ferrocarril y con metro 
con el centro de la ciudad. 
Ese es e/futuro de las nue
vas infraestructuras que 
generarán la proximidad 
en el tiempo aunque se 
mantenga la distancia en 
kilómetros. 

¿Cómo definiría a José 
María Azoar? 

Partid~..,........___ 

¿Cree que Felipe Gonzá
lez ha planteado su mar
cha como un plebiscito? 

José María Aznar tiene 
todas las condiciones del 
líder político . Tiene las 
condiciones morales nece
sarias para el liderazgo. 
Hay esa vieja idea de los 
clásicos españoles de que 
el hombre de gobierno, el 
hombre de Estado, debía 
adecuar la vida al pensa-
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Yo no creo que lo haya 
planteado así ,sino como 
un último recurso a una 
mayoría que sabe que tiene 
perdida. El pueblo español 
no es que rechace a Felipe 
Gonzá/ez, rechaza al parti
do socialista porque nos ha 
traído droga.paro, insegu
ridad y retraso. ■ 

José L. Corrochano 
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Número 17 al Congreso 

''L ·t . ,,, Mercedes Alcalá: a SI UaCIOD en 

Getaf e es sangrante" 
Preg.- Vuestro slogan en esta 
campaña es "Somos capacés 
de hacerlo", ¿qué sois capa
ces de hacer? 

Resp.- Lo que quiere decir 
nuestro slogan es que hemos 
hecho un programa electoral 
muy denso, que es nuestro 
análisis y soluciones a la situa
ción actual país y que va ava
lado por una análisis de las 
posibilidades presupuestarias 
de nuestro país y por tanto, 
entre ambos, entre el progra
ma del CDS y el avance presu
puestario que hemos presenta
do, estamos convencidos que 
cada una de nuestras propues
tas son posibles de realizar, 
por eso decimos capaces de 
hacerlo. Nuestro programas 
toca aspectos muy importantes 
como hacer un análisis de la 
situación económica del país, 
ya que sin saber las posibilida
des económicas es muy difícil 
decir cuanto dinero podemos 
destinar a unas necesidades u 
otras. para solucionarlo lo que 
hay que hacer es aprovechar 
el potencial econ6mico de 
nuestro país para emplearlo 
en el incremento del empleo y 
redistribuci6n y mejora de los 
servicios sociales. 

Recientemente, Adolfo Sua
rez ha sido elegido presiden
te de la Internacional Libe
ral, ¿cómo influye esta desig
nación en el CDS? 

Nosotros siempre hemos de
fendido la postura de centro 
progresista; nuestro progra
ma en estas elecciones es muy 
progresista, y el hecho de que 
haya sido nombrado presiden-
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te de la J nternaciona/ Liberal y 
Progresista es un buen 
síntoma, un reconocimiento a 
nivel internacional de esas 
cualidades progresistas de 
nuestro partido. 

¿ Tiene el CDS proyectos 
específicos para la Zona Sur 

y más en concreto para Geta
fe? 

Proyectos específicos no tiene, 
porque la situación de sanidad 
o vivienda es tan crítica aquí en 
Getafe, como en otro cinturón 
industrial . Entonces, a nivel 
general hemos hecho el análi-

Fernando Castedo hizo una 
reflexión sobre su programa 

Fernando Castedo celebró un mitin el día 19 en el que co
menzó agradeciendo a algo más de un centenar de perso
nas su presencia, al tiempo qu les invitaba "a una 
rejlexi6n seria y no a un circo", en clara alusión al 
vicepresidente Guerra.El candidato por el CDS , siempre 
en un tono serio y progresista, presentó su programa de 
alternativa. Programa basado en planteamientos econó
micos y en una grave preocupación por el apartado de 
gastos del partido socialista, centrándose en los destina
dos a Defensa. CasLedocontinuóhaciendo una valoración 
de la situación del paro y. su incremento en los últimos 
años y terminó rersignado, afirmando que "nuestro país 
parece estar condenado a ir de emperador a emperador, 
de caudillo a caudilllo". El número 3 al Congreso estuvo 
acompañado por Mercedes Alcalá y Luis Gutiérrez Espa
da, n,Q 3 al Senado y vicerector de la Universidad 
Complutense.■ 

José Luis Corrochano 

sis de cuales serían las actua
ciones prioritarias en materia 
de sanidad o vivienda para 
luchar contra la especulación, 
no hay nada especifico pero se 
tiene en cuenta la situación, 
que está generalizada en los 
núcleos periféricos de las 
grandes ciudades y también en 
ellas. 

¿Qué espera el CDS de estas 
elecciones? 

Esperamos mucho, porque 
antes del día de las elecciones 
en una campaña todo es espe
rable ; nuestras esperanzas 
estan volcadas en el electora
do y nuestra campaña está 
orientada principalmente a 
incentivar al ciudadano de a 
pie con nuestras propuestas, 
porque realmente estamos 
convencidos que podemos lle
varlas a cabo, pues queremos 
ilusionar a la gente y conven
cer/es que es posible una 
mejora de la sociedad para 
intentar conseguir un estado 
de bienestar social. Por ello 
estamos poniendo énfasis en 
que la gente no nos tache a 
todos los políticos por igual, 
porque las promesas incum
plidas del partido socialista, 
su forma de actuar prepoten
te y arrogante, ha hecho que 
la clase política este bastante 
desprestigiada y que el ciuda
dano se sienta apático. Noso
tros creemos que lo más impor
tante es la lucha contra eso y 
convencerles que no todos 
somos iguales. Llevarles un 
mensaje de esperanza e ilusión 
y plantear soluciones a corto 
plazo sin más dilación . ■ 

Guillermina Morata. 
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Cristina Almeida con las 
mujeres de Getaf e 

Durante el transcurso de una 
comida y el posterior coloquio 
con las mujeres de Getafe, 
Cristina Almeida, candidata 
número 3 al congreso por IU, 
anunció el nuevo programa 
para la mujer, que bajo el slo
gan "Libertad, Igualdad, Fra
ternidad Ahora" engloba esen
cialmente tres cuestiones: que 
todo programa de gobierno sea 
para la igualdad en el futuro, 
una igualdad que se vaya fo
mentando desde los colegios; 
que se suprima la agresión de 
la sociedad hacia las mujeres y 
un reparto de.los pap~les en la 
sociedad, de tal forma que las 
tareas cotidianas sean reparti
das y que se haga, entre otras 
cosas, una ley de maternidad 
que garantice que el reingreso 
al puesto de trabajo sea obliga
torio . 
Cristina Almeida piensa que la 
situación de las mujeres ha 
avanzado en la igualdad jurídi
ca, pero no se ha conseguido 
una igualdad real, "a veces, las 
mujeres,por su situación en la 
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sociedad, no pueden ejercer 
los derechos que tienen que 
ser reconocidos por ley". Así 
mismo, señaló que la mentali
dad de la mujer ha cambiado 
mucho en los últimos tiempos, 
"las mujeres saben muy bien 
lo que les falta y lo que quie
ren que no les falte en e/futu
ro". 
Al acto también asistió Car
men Donoso, concejala de lU 
en Getafe, e Isabel Vilallon
ga, candidata al Senado. Esta 
última, en su intervención, se 
dirigió a las mujeres de la zona 
sur, a las que comentó la 
situación, "es un a/macen de 
paro, de baja cualificación y 
zona deficitaria en Servicios 
Sociales": En su crítica a la 
mala gestión del partido socia
lista, dijo:" ¿Cómo es posible 
que si las mujeres somos 
mayoría, estemos dando la 
posibilidad de gobernar a un 
partido que nos considera 
"cenicientas"?. ■ 

G.M. 

Con un par de ... narizotas 

"El partido socialista nos ha traído droga paro, 
in.seguridad y retraso" 
Alberto Ruiz Gallardón 

"En TV. me deforman, lo hago yo mismo que me 
pongo una lente, ¡serán papanatas!" 
Alfonso Guerra 

"Es difícil encontrar un partido más unido que el 
Partido Popular" 
Félix Pastor 

"En Europa, antes estabamos de rodillas en las 
embajadas para que nos recibieran, ahora nos falta 
tiempo para atender todas las citas" 
Alfonso Guerra 

"Estamos convencidos que cada una de nuestras 
propuestas son posibles de realizar" 
Mercedes Alcalá 

"El electorado real del PP son los trabajadores" 
Félix Pastor 

"¿Cómo es posible que si las mujeres somos la 
mayoría estemos dando la posibilidad de gobernar a 
un partido que nos considera cenicientas'?" 
Isabel Vilallonga 

"Julio Anguila tendría que ir a curarse de su enfer
medad antisocialista a Polonia o Hungría, allí donde 
se están borrando los comunistas y haciéndose socia
listas" 
Alfonso Guerra 

"Ahora resulta que para hacerse una ecografía, una 
embarazada tiene que esperar 12 meses, lo que 
ocurre es que el niño nace a los nueve". 
M. Herrero de Miñón. 
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---------------------Flashes de una semana-

Marcelino 
Camacho con 
la 3ª edad 

Marcelino Camacho visitó el 
pasado jueves, día 17, el Cen
tro de la 3ª edad, sito en la 
Avda. de las Ciudades. Al acto 
asistió también el concejal de 
IU, Adolfo Gilaberte. El dis
curso del veterano líder sindi
calista se centró en la proble
mática actual de los jubilados 
y pensionistas, así como en el 
programa económico de IU. 
Atacó a la cúpula socialista de 
practicar una "política anti
sindical", e hizo especial hin
capié en la necesidad de mejo
ra de la calidad de vida, el 
empleo y las pensiones. ■ 

Luis Maestre 
en Perales del Río 

El director general de Medio Ambiente, Luis Maestre, se 
reunió con el alcalde, Pedro Castro, para presentar el 
proyecto existente sobre el tratamiento de la zona de 
Perales del Río , en la que se eliminarán los vertidos; 
también se trató el tema de las Lagunas de Perales, donde 
se están realizando las obras para la recuperación de unas 
viejas zonas húmedas de agua que se van a convertir en un 
parque natural de 250.000 metros. Las aguas que estaban 
deterioradas se pretenden depurar para asegurar la exis
tencia de peces. ■ 

El PP inaugura sede 

El Partido Popular de Getafe inauguró su nueva sede, sita 
en la C/ Velasco. Al acto de inauguración asistieron 
Alberto Ruiz Gallardón (candidato al Senado), Luis 
Eduardo Cortés (Presidente Regional) y Juan Tomás Esteo 
(candidato al Congreso) entre otros representantes del PP 
local. Según fuentes del partido, el presupuesto para el 
acondicionamiento de la nueva sede ha ascendido a 3,5 
millones de pesetas. El acto se prolongó en unos salones de 
Getafe con la presencia de Miguel Herrero de Miñón. ■ 

Nuevo comisario en 

la Policía Nacional 

D. Luis Llorente Pérez ha 
tomado posesión del cargo de 
Comisario del Cuerpo Nacio
nal de Policía; en el transcurso 
del acto manifestó que era 
consciente de las dificultades 
que entraña su labor. "Con la 
colaboración de los f uncio
narios se van a conseguir las 
cuotas de eficacia que la 
sociedad demanda". Sus ob
jetivos en Getafe son: tener el 
máximo éxito posible en la 
lucha contra la delincuencia y 
conseguir que la policía sea 
vista por todos los ciudadanos 
como alguien que les protege 
y defiende. Anteriormente, 
Luis Llorente fue comisario 
en Antequera y Aranjuez, 
donde, según comentó, reali
zó una labor eficaz. ■ 

- BILLETES FERROCARRIL - ESTANCIAS EN APARTAMENTOS 

- BILLETES AVIÓN - BILLETES DE BARCO 

- BILLETES AUTO-RES - PRESUPUESTOS PARA GRUPOS 

GAT 1J9 - ALQUILER DE COCHES - VIAJES DE NOVIOS 

- ESTANCIA EN HOTELES - ESPECIAL «TERCERA EDAD» 

NUESTRA DIRECCIÓf\1 ES: 

CALLE MADRID, 12 • 

. 695 62 30 - 695 58 7 4 
TELEFS.: 695 30 46 - 696 15 13 • GETAFE (Madrid) 
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____________ Local_ 
Según el Director Provincial del INSALUD 

El Hospital de Cruz Roja no se cerrará 
Francisco Ortega, Director Provincial del INSA
LUD, ha manifestado en Getafe que el Hospital de 
Cruz Roja de Cuatro Caminos no se cerrará, aun
que con la apertura del de Getaf e variará sus 
funciones. Esta afirmación contradice la noticia que 
el diario EL PAIS publicaba la semana pasada, en 
el sentido de que la apertura del nuevo centro 
sanitario provocaría el cierre del hospital de Cruz 
Roja. 

Aunque en un principio el 
Direcwr Provincial del INSA
LUD dijo que no sabía si el 
Hospital de Cruz Roja de Cuatro 
Caminos se iba a cerrar, poste
riormente matizó que este hecho 
no se producirá, aunque sí varia
rá sus funciones. 
Francisco Ortega intento restar 
importancia a la polémica exis
tente en tomo al traslado del 
personal laboral del Hospital de 
Cruz Roja al de Getafe. Polémi
ca que se ha reavivado con las 
manifestaciones, contrarias al 
traslado, que representantes sin
dicales han realizado reciente
mente en medios de comunica
ción de ámbito nacional. 

tar costos, y dejando a un lado el 
aspecto cualitativo. El Director 
Provincial del INSALUD ha 
declarado en Getafe que "no le 
avergüenza reconocer que el 
aspecto económico es impor
tante", al tieryipo que a,cguraba 

que "la oferta qüe hemos reali
zado al personal de Cruz Roja 
es generqsa". Dicha oferta con
siste en dar la posibilidad a los 
trabajadores del hospital de 
Cuatro Caminos de pertenecer 
al INSALUD, pero siempre y 
cuando vengan a Getafe . 
Para Francisco Ortega la gene
rosidad de esta oferta aumenta si 
tenemos en cuenta que "al cabo 
de un año este personal tendría 
la posibilidad de solicitar tras
lado". De esta forma el INSA
LUD sale al paso de las acusa
ciones y asegura que a nadie se 
le obliga al traslado. Pero la 
posibilidad de entrar a formar 
parte del INSALUD sin tener 
que pasar por unas pruebas pre
vias de selección, coloca al per
sonal de Cruz Roja entre las 

,. 

cuerdas. 

Compromiso 

La visita del Director Provincial 
se produce en plena campaña 
electoral y responde, según el 
propio Pedro Castro, al "com
promiso adquirido entre las 
diversas partes", compromiso 
que se refiere al seguimiento 
directo de las obras que el Direc
tor Provincial se ha comprome
tido a realizar cada dos meses . 
Francisco Ortega reseñó que las 
acusaciones vertidas por Comi
siones Obreras durante las pri
meras Jornadas de Salud organi
zadas por este sindicato no tie
nen fundamento , ya que "la 
asistencia primaria está cu
bierta en este área". En cuanto a 
la asistencia especializada ase
guró que no se ha cubierto toda
vía, pero la situación mejorará 
cuando se finalice el hospital 
cuyas obras comenzaron hace 
casi una década. 
Se ratificó la fecha de diciembre 
del año que viene como la defi
nitiva para el final de las obras , a 
pesar de que el arquitecto ha 
reconocido que "existen proble
mas de disponibilidad de mano 
de obra". 
A pesar de ello, las obras del 
helipuerto y del cuerpo central 
que cubrirá la atención a perso
nalidades continúan a un ritmo 
normal.■ 

El personal que trabaja en el 
hospital de Cuatro Caminos es 
reacio al traslado y argumenta 
que se realiza exclusivamente 
por motivos económicos, en un 
intento del INSALUD de abara- Francisco Ortega durante una visita a las obras del hospital G.J 

o 
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____________ L6cal_ 
Los trabajadores denuncian la pasividad de los gobiernos local y regional 

Paros en el Centro de Salud Mental 
El personal del Centro de Salud Mental, situado en 
la calle Alvaro de Bazán, han decidido realizar tres 
jornadas de huelga que se extenderán a lo largo de 
los días 25, 26 y 27. Los trabajadores denuncian el 
incumplimiento del compromiso adquirido duran
te el pasado mes de agosto entre el Ayuntamiento y 
la Comunidad Autónoma de Madrid, por el cual el 
personal del Centro de Salud tendría que depender 
del Gobierno Regional. En el momento del cierre de 
esta edición, el conflicto no tenía visos de solución y 
la desconvocatoria de la huelga era poco probable. 

E, prnceso de oansfecen
cias se debería haber iniciado el 
pasado mes de septiembre; sin 
embargo, los trabajadores ase
guran que el acuerdo entre la 
administración local y regional 
no se ha cumplido y los trámites 
para efectuar las transferencias 
no se han iniciado. 
Los trabajadores están adscri
tos funcionalmente, mediante 
convenio, a los Servicios de 
Salud Mental de Getafe de la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid. En los convenios se 
recoge el compromiso de nego
ciar las transferencias de este 

. personal del Ayuntamiento a la 
Comunidad. Para evitar que 
estos trabajadores estuvieran 
en inferioridad de condiciones 
con respecto a sus homólogos 
de la Comunidad, el convenio 
también refleja la aportación de 
una subvención económica por 
parte de la C.A.M. con la inten
ción de aspirar a la equipara
ción salarial. Precisamente, 
otra de las denuncias de los 
trabajadores se basa en el hecho 
de que no se haya hecho efecti
vo el pago de la equiparación 
salarial correspondiente a 
1989. 

GETAFE EXPRES 

De los ocho trabajadores del 
Centro, siete han rirmado el 
comunicado que apoya la con
vocatoria de huelga. 

Pasividad municipal 

En este comunicado los s iete 
trabajadores aseguran que, el 
pasado 29 de agosto , el Ayun
tamiento y la C.A.M. celebra
ron una reunión en la cual se 
adquirió el compromiso de 
iniciar el proceso de transfe
rencias para, posteriormente, 
denunciar la pasividad de 
ambas administraciones. 
El personal laboral del Centro 
de Salud Mental de Getafe ha 
manifestado a GETAFE EX
PRES que.,SÍ bien, es la Comu
nidad Mtónoma quien tiene la 
ú-1-tima palabra, al Ayunta
miento corresponde efectuar 
la presión necesaria para que 
se realice la transferencia. 
Las reivindicaciones que, en 
caso de no verse satisfechas, 
motivan la huelga, son : 

a) La continuación del proceso 
de negociación para que se 
hagan efectivas las transferen-

Los trabajadores del Centro de Salud Mental exigen que la 
transferencia al gobierno regional se haga en 1990 

cías a 1 de Enero de 1990. 

b) El cumplimiento del Conve
nio, lo cual supone la equipara
ción salarial en todos los con
ceptos (complementos y ex
clusivas) para el año 1989. 

c) Que se haga efectivo el pago 
de la equiparación ya negocia
da y firmada. 

GETAFE EXPRES ha intenta-

do reiteradamente contactar 
con la concejala de Salud y 
Bienestar Social, hecho que 
no ha podido producirse al 
mostrarse continuamente 
"ilocalizable". 
Los trabajadores aseguran 
que, si bien la equiparación 
está reflejada en los convenios 
desde 1985, ellos están co
brando con un año o más de 
retraso. ■ 
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UN NUEVO SERVICIO 
A NUESTROS CLIENTES 

No son coches 
de carrera 

• Los carros., al estar 
abandonados, son 
utilizados por los 
niños como bólidos . ' en sus 1uegos. 

No son coches 
de choque 

• Los carros, al estar 
abandonados en 
cualquier sitio, 
entorpecen el tráfico 
y su entrada o 
salida de los 
aparcamientos. 

,-· 

\~ 
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Para que no 
se deteriore 

• Los carros, al 
deiarse 
abandonados y 
dispersos, se 
deterioran y se usan 
indebidamente. 

ALCAMPO PONE AL SERVICIO DE SUS CLIENTES EL 
SISTEMA DE MULTIAPARCAMIENTO PARA CARROS 
ENCADENADOS QUE LE GARANTIZA: 

D Tener siempre a mano un carro 
para su uso. 

D Que los carros no ocupen plazas 
de aparcamiento. 

ALCA 

D Eliminar roces de los carros a los 
coches. 

D Conservar los carros en perfecto 
estado de limpieza. 

PO 



____________ Local_ 
Dos días des~ués del inicio del curso 

Medio millar de jóvenes 
se manifiestan ante la Carlos 111 

Apenas si habían transcurrido 48 horas del inicio 
del curso académico en la Universidad Carlos III 

cuando más de 500 alumnos no admitidos se 
manifestaban ante las puertas del nuevo 

Campus que, pese a su juventud, no ha podido 
evitar los tradicionales defectos del sistema 

universitario español. 

Los jóvenes alumnos del 
nuevo campus se encontraron 
con la sorpresa de que al tercer 
día de clase las movilizaciones 
en "su" Universidad eran ya una 
realidad. Más de 500 jóvenes no 
admitidos coreaban al unísono 
el grito de "estudiantes, estu
diantes". 
Los alumnos no admitidos soli
citan la supresión de la prueba de 
selectividad, así como la admi
sión de los alumnos que hayan 
aprobado. Esta es la segunda 
movilización importante que los 
alumnos no admitidos llevan a 
cabo en un plazo inferior a 15 
días . Esta situación contrasta 
con las manifestaciones que el 
Rector de la Universidad Carlos 
III realizaba recientemente a 
GETAFE EXPRES; en dichas 
declaraciones, Gregorio Peces 

Barba restaba importancia al 
descontento de los no admitidos 
y aseguraba que la elección del 
alumnado se ha reali zado aten -

Centro del 
Corcho S.A. t 

CORCHO EN GENERAL 
DECORACION, 

MARROQUINERIA 
Y CONFECCION 

VESTIDO GITANA Y 
COMPLEMENTOS 
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GETAFE EXPRES 

C t DEPOSITOS. 2 
ESQUINA C / MADRID 
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diendo a criterios estrictamente 
objetivos que daban prioridad a 
la calificación de los aspirantes. 
Los representantes de la Comi
sión de los estudiantes no admi
tidos denunciaron, además, el 
trato electoralista que se le está 
dando a la apertura del curso 
académico en el nuevo campus, 
al tiempo que acusaban a las 
autoridades de haber creado una 
Universidad elitista atendiendo 
a razones partidistas . 
La Comisión reclama también el 
derecho de los estudiantes que 
han aprobado a estudiar la carre
ra que han elegido, reivindica-

~~ 
.(/jfJ>Jl¡J~ ~ t)ij 'g 
PUERTAS 
(DE SEGURIDAD 
E INTERIOR), 
ARMARIOS, 
HERRAJES Y 
CUBRE
RADIADORES 

Ciempozuelos,8 
28904 GET AFE 
Teléf. 6812901 

ción que se sitúa a la cabeza de 
las realizadas por los alumnos 
que finalizan el COU. 

Comienzo 

Dos días antes de la moviliza
ción llevada a cabo por los no 
admitidos, comenzaba el curso 
en el campus de Getafe . Grego
rio Peces Barba dio la bienveni
da a los nuevos universitarios 
que acudieron a la Carlos III en 
medio de un desconcierto moti
vado por el inicio del nuevo 
curso. 
El Rector les mostró, mediante 
un dibujo, el diseño del Campus, 
en el cual se han invertido 3 .000 
millones de pesetas y aseguró 
que en la nueva Facultad "el 
master empezará en primero de 
carrera". 
Por otra parte, e l Consejo de 
Gobierno Regional ha aprobado 
una partida de 800 millones de 
pesetas para financiar la contra
tación de las obras de ejecución 
de los edificios 11 y 12 del nuevo 
recinto universitario.■ 

G.M./G.J. 
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y todo ello con un sistema muy fácil: 

1 
MULTIAPARCAMIENTOS DE CARRITO 
En varias zonas del párking ALCAMPO se 
encuentran «islas de Aparcamiento de Carritos» 
dispuestos de tal forma que a usted le sea cómoda 
disponer de un carrito a escasos metros de donde 
ha aparcado su vehículo. 

! @ 

Si desea retirar su carro: 
• Introduzca UNA MONEDA DE 100 

PESETAS en la cerradura y 
automáticamente se desprenderá la 
cadena y le dejará el carro listo para 
su uso. 

• DURANTE TODO EL RECORRIDO DE SU 
COMPRA ESTA MONEDA PERMANECE 
RETENIDA EN LA CERRADURA. 

i Este es un servicio totalmente 
gratuito en el que la moneda que 
usted deposita sólo actúa como 
mecanismo de control! 

ALCA 

2 
CARRITOS ENCADENADOS MEDIANTE 
«CERRADURA-MONEDA» 
En todas estas «islas de Aparcamiento se 
encuentran dispuestos, encadenados unos a otros, 
los carritos de compra para su uso. 

Cuando desee deiar su carro: 
• Una vez finalizada su compra, lleve el 

carrito hasta cualquier 
MULTIAPARCAMIENTO DE CARRITOS e 
introduzca en la cerradura la cadena 
del carrito anterior. 

• AUTOMATICAMENTE LE SERA DEVUELTA 
LA MONEDA DE 100 PESETAS que usted 
había depositado. 

POR UN MEJOR SERVICIO 
AGRADECEMOS LA COLABORACION 

DE TODOS NUESTROS CLIENTES 

PO 
GETAFE 
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Asociación de Comerciantes y 

Profesionales de la calle Madrid 

La calle del 
• comerc10 

En Getafe se está gestando una asociación que 
agrupa a la mayor parte de los comerciantes de la 
principal vía comercial de la localidad, 
la calle Madrid, actualmente inmersa 
en una remodelación que la transformará en calle 
peatonal. Los estatutos ya están firmados y sólo 
queda el visto bueno de la Comunidad de Madrid 
para que la asociación quede legalmente 
constituida. 

GET AFE EXPRES 

Ya antes del inicio de 
las obras de la calle Madrid, 
que empezaron el 29 de mayo 
del presente año, los comer
ciantes de ésta, a la vista de lo 
que se les avecinaba, pensaron 
en organizar una asociación 
que les aglutinara y cuyo prin
cipal objetivo, quizás por 
inmediato, era realizar un se
guimiento de la remodelación 
que la principal vía de Getafe -
no sólo por la longitud, sino 
también por el número de 
comercios y actividades profe
sionales que acoge en los edi
ficios colindantes- iba a sufrir 

durante seis meses y que le 
permitirían adquirir el aspecto 
de una calle peatonal , aunque 
desde hacía ya bastante tiem
po, funcionaba como tal. 
Desde que surge la idea, en 
enero del presente año, hasta 
ahora, las reuniones de los 
comerciantes se han realizado 
con cierta periodicidad, aseso
rados en todo momento por la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid, que les envió una 
persona que les ha ayudado en 
todos los pasos previos a seguir 
para la constitución de una 
asociación (redacción de esta-

"La relación con el ayuntamiento 
es buena, porque casi no tenemos 

ninguna relación. Existe entre ambos 
una indiferencia total" 

Página 25 



_ReEOrttH~'e·----;;;;;--;;;;--;;;;--;;;----;;;;;~---;;;;;=;;;;;;;;:::;;;;;;::;;;;;;;;;::;;;;;;~;;;;;;;;;;;;;;.;;;;;;;;.;;;;;;;;.;;;.;;;;;;.;;;;;;.;;;;;;.~ 

tutos,registro .. . ). Los estatutos 
fueron firmados por unos 90 
comerciantes de la zona -que 
constituyen sobre un 75% del 
total de los establecimientos de 
lo que será, el un futuro no muy 
lejano, !acalle peatonal-, el día 
17 de octubre. Su nombre es ya 
Asociación de Comerciantes y 
Profesionales de la calle Ma
drid Peatonal. 

La polémica de las 
obras 

el motivo primordial de la 
creación de la asociación era 
seguir el discurrir de las obras 
de la calle Madrid, presionan
do para que los plazos progra
mados se cumplieran con los 
menores retrasos posibles. "El 
problema es que la asociación 
vaafuncionarcuandoacaben 
las obras", explica José Luis, 
uno de los miembros de la 
asociación y que posee una 
tienda de frutos secos cerca de 
la Plaza de la constitución, 
"así, si las obras no han ido 
más rápidas es, también, por 
culpa nuestra, no sólo del 
ayuntamiento. No ha existido 
un seguimiento del desarrollo 
de éstas por los comerciantes. 
No nos hemos preocupado, 
sólo hemos hecho algunas 
visitas a los Servicios Técni
cos, pero el ayuntamiento no 
tiene la obligación de ir infor
mándonos uno por uno del 
estado actual de la calle si 
nosotros no se lo exigimos". 
Así pues, la preocupación ac
tual de los comerciantes se 
refiere a que el acto de inaugu
ración de la calle Madrid pea
tonal se revista de todo el fasto 
posible. "Cuando estemos 
constituidos queremos hablar 
con la Comunidad de Madrid 
y el ayuntamiento para que 
esta inauguración sea una 
inauguración de verdad, bien 
hecha, a la que acudan repre
sentantes de la Comunidad". 
Realmente, el motivo de estas 
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"Creemos que 
las ventas van a 
funcionar y a 

mantenerse en el 
mismo nivel que 
antes; solamente 

aumentaran 
durante los 

cuatro o cinco 
primeros meses, 
cuando la gente 
se acerque a ver 
cual ha sido el 
resultado de la 
remodelación" 

obras es potenciar el carácter 
comercial de la calle, pero 
"para ello han de contar con 
nosotros". 
De todos modos, los comercian
tes no parecen excesivamente 
confiados en que la nueva con
figuración de la vía vaya a signi
ficar un aumento considerable 
de clientela. "Creemos que las 
ventas van a funcionar y a 
mantenerse en el mismo nivel 
que antes; solamente aumenta
ran durante los cuatro o cinco 
primeros meses, cuando la 

...... ... "-

gente se acerque a ver cual ha 
sido el resultado de la remo
delación. En un primer 
momento nosotros no quería
mos que se llevaran a caf?o las 
obras, porque ya sabíamos lo 
que iba a ocurrir. Estamos 
perdiendo dinero y, además 
sufriendo atracos por la falta 
de iluminación, soportando 
una recogida de basuras no 
demasiado efectiva, la sucie
dad de la calle ... la gente no 
se anima a venir a comprar, 
aunque esto afecta de distinto 

modo a los negocios, según sea 
su oferta,definde semana ode 
productos de primera necesi
dad", explica José Luis. Real
mente, la calle Madrid, debido 
a las obras, ha perdido gran 
parte de su atractivo para el 
paseante debido al polvo, ahora 
barro, y a la mu ltitud de obstá
culos que la actividad de los 
operanos pone en su camino. 
En el establecimiento de José 
Luis, las pérdidas alcanzan un 
45% de las ventas normales. 

GETAFE EXPRES 
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Los comerciantes y 
el ayuntamiento 

"La relación con el ayunta
miento es buena, porque casi 
no tenemos ninguna relación. 
Nosotros no hemos planteado 
ninguna exigencia ni medida 
de presión y, claro está, por eso 
no ha habido enfrentamientos. 

GETAFE EXPRES 
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Existe entre ambos una indife
rencia total" . Los únicos con
tactos que han mantenido los 
propietarios de los negocios 
situados en la zona de la calle 
Madrid en obras, se han esta
blecido con el jefe de los S ervi
cios Técnicos, que les ha infor
mado sobre la marcha de las 
distintas operaciones que se 
están llevando a cabo. Actual-

"Si las obras no 
han ido más 
rápidas es, 

también, por 
culpa nuestra, 

no sólo del 
ayuntamiento. 
No ha existido 
un seguimiento 
de éstas por los 
comerciantes. 
Sólo hemos 

hecho algunas 
visitas a los 

Servicios 
Técnicos" 

mente se ha terminado una de 
las partes más costosas e im
portantes de las obras, como 
era el de revisar todo el entra
mado subterráneo de cañerías y 
cables de la calle, que ha sufri
do un leve retraso. 
La única medida de presión que 
se propusieron los comercian
tes fue la de plantearle a Pedro 
Castro, el alcalde de Getafe, 

una rebaja de los impuestos, 
"ya que la afluencia de públi
co es menor, queríamos pagar 
la mitad de los impuestos que 
pagamos ahora, pero Pedro 
Castro nos contestó que luego, 
desde ese punto de vista, cuan
do vendiéramos más, debería
mos pagar el doble". 
El ayuntamiento no ofrece 
ningún tipo de compensación a 
los comerciantes por las moles
tias que están sufriendo, "no 
nos dan gratificación ni pen
samos pedírsela. Lo que sí nos 
hemos planteado es pedirle al 
ayuntamiento una participa
ción en ese 2% sobre Los presu
puestos que recibe de La em
presa contratada si se retrasa 
en la fecha de entrega fijada 
en el documento de adjudica
ción" 
Los miembros de la reciente
mente creada Asociación de 
Comerciantes y Profesionales 
de la calle Madrid Peatonal 
confían en que en noviembre 
esté terminada la parte más 
engorrosa de estas obras y que 
la inauguración compense "a 
todos aquellos clientes que se 
han mantenido fieles y han 
tenido que sufrir más que 
nosotros todas estas moles
tias". Que así sea. ■ 

Soledad Galiana 
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_Pueblos -----------

Fuenlabrada 

Detenidos súbditos de Ghana 

S iete súbditos del país africano de 
Ghana han sido detenidos tras un 
registro en pisos de Torrejón de la 
Calzada y de Fuenlabrada. 
Las detenciones se realizaron por 
presunto tráfico de drogas, tras hallar 
en los pisos registrados 4.200 dosis de 

heroína, una balanza de precisión, 5 
pasaportes falsos, 3 millones de pts. 
en metálico, saldos bancarios, joyas y 
varios aparatos de música. El registro 
pudo realizarse tras seguir la pista a 
los detenidos desde la calle Ballesta.■ 

Inaugurado centro de salud 
en Nuevo Versalles 

Un nuevo consultorio ha sido inaugurado en el barrio fuenlabreño de 
Nuevo Yersalles para dar atención a más de 3 .000 personas. En el centro, que 
ocupa una superficie de 90 metros cuadrados, se han invertido un mill ón y medio 
de pts.; el ayuntamiento ha cedido el solar y el mobiliario, mientras que el 
lNSALUD cede el equipo humano y sanitario. 
El consultorio cuenta con médicos generales, un ped iatra y un ATS, aunque se 
piensa en ampliar el número de pediatras e incluso en construir un nuevo 
centro.■ 

Móstoles 

Despedida por estar embarazada 

Soledad Blázquez, de 30 años, ha 
denunciado el despido improcedente 
de su trabajo en una farmacia. Tras 13 
años de labor en la farmacia ha recibi
do la carta de despido del dueño, 
Manuel Escribano, que argumenta 
mal carácter con los clientes. 

Leganés 

CCOO y el colectivo de mujeres "La 
Hiedra" han denunciado el despido de 
la empleada, ya que ésta argumenta 
que al conocerse su embarazo de 3 
meses ha sido cuando se le ha 
despedido . ■ 

Extraviados 30 litros 
de aceite de colza 

Cuatro garrafas de aceite de col
za se extraviaron la semana pasada en 
Leganés. Según ha declarado la poli
cía municipal a este semanario, una 
llamada anónima avisó de la desapari
ción de unas garrafas, tres de 5 litros y 
una de 20, que contenían aceite de 
colza y que habían sido depositadas 
en un contenedor, situado en la calle 
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Santo Domingo del barrio La Fortu
na . 
La policía avisó a la población del 
extravío de las garrafas mediante 
megafonía y carteles de búsqueda. 
Hasta el momento sólo ha sido recu
perada una garrafa.■ 

E.G. 

Fuenlabrada 

Una joven se tira desde 
un noveno 

La joven Sonia Gil, de 19 años se tiró el 
domingo día 15, desde el noveno piso de este 
edificio. 

A pesar de que un seto amortiguó la caída el 
impactó la dejó inconsciente. 

Los servicios sanitarios que cubrían el Crite
rium de Ciclismo se aprestan a socorrerla. 

Es trasladada rápidamente al Severo Ochoa 
donde se le diagnostica rotura de cervicales. 
Sonia Gil continuaba, al cierre de esta edi
ción, en estado de coma. 

GETAFE EXPRES 



Fíat Tipo.Elegido coche del año 1989 

Concesionario Oficial: 

en Europa. 

Autopista Autovisie 

L'.Equipe Quattroruote 

Vj Bilagare Stern 

Sunday Express Magazine 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. Madrid. 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS 

F I A T 



CAFETERIA 
• 1 

___.L.-: / 

e/Madrid, 9 

L:.~ 

" ... ~rA ...... ~e r!: 

*DES¡t.\YU~IOS* 

Pl¡t.,fQS COt"IBl~I).~ 

* C¡t.\~l¡t.\PE S * 

¡buen ambiente/ 

Enróllate , -~-, 
con la música ~~, -x.-Y ..c. 
de los 50. 6-.~ -~ •-. 

\.. '- ... -"~~ .,¡ t;;= J '"" . ~ . Y no va de boleros. r,;;~~~ • 1."? 

Date marcha cada noche con 1 
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Saltad atletas, saltad 
No. No es ningún accidente en el 
Aeropuerto de Barajas. Lo que pue
den apreciar en la foto, aunque no lo 
parezca, es el polideportivo de San 
Isidro: el recinto que se ha convertido 
en el bar de moda para los vecinos de 
este barrio getafense. Porque ... ¿No lo 
sabían? .. . Cerca de las pistas de atletis
mo encontramos un bar con mucho 
ambiente, donde se pone música de 
actualidad y los muchachos del barrio 
se atiborran de cerveza y juegan al 
futbolín, mientras nuestros modélicos 
y espartanos atletas entrenan. Esta foto 
que pueden contemplar es la pista en la 

que nuestros atletas tienen que saltar. El 
traspiés que puede dar más de uno es de 
órdago. ¿No tiene dinero el ayunta
miento para arreglar este desaguisado '> 
Señores: antes de gastar desmesurada
mente dinero en nuevos polideportivos 
¿Por qué no arreglan los que tenemos? 
Ya saben. Aquí es dónde saltan pértiga 
nuestros atletas. Por lo menos, ya 
hemos averiguado en qué no se gasta el 
dinero de los impuestos el ayuntamien
to. Ahora nos falta saber en que se los 
gasta, que esa es otra también de las 
buenas.■ 

Juanjo Calles y los test de preparación física 
En declaraciones hechas por L. Angel 
Duque, entrenador del Leganés a 
nuestro compañero de Rueda Rato, 

· Raúl Gamonal, no fue capaz de resal
tar, entre los hombres que más habían 
destacado en los test de preparación 
física realizados por este club, a Juan
jo Calles. Esta jugador se encuentra en 
una excelente forma. Tal es así, que 
todos sabemos que le han llegado in
formes de este jugador a equipos de 
primera división. Sólo cuando nuestro 
compañero mencionó a Juanjo, el 
entrenador se atrevió a resaltarle de 
pasada. Para otra vez, Sr. Duque, 
aunque sabemos que no hubo mala in
tención por su parte, intente nombrar a 
todos para no ser descortés con nadie. 
Si no, no mencione a nadie.■ 
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~ iario desde una grad ~ 
S.O.E.-Deportivo 

Raúl Castillo 

Es lamentable el estado en que 
se encuentra el polideportivo de 
S. Isidro. No quiero cargar las 
tintas sobre nadie, pero sí con
viene decir unas cuantas cosas. 
Me parece excelente la idea de 
crear nuevos polideportivos 
para paliar las carencias de 
nuestra ciudad, pero esto no es 
una gracia que nos conceden los 
altos dignatarios del ayunta
miento, sino una obligación. 
Miren, miren la foto. Esto no es 
nada para lo que van a poder 
contemplar en el próximo nú
mero de la revista. Es una ver
güenza que tengamos unas pis
tas tan caras y tan deterioradas 
a la vez. Estoy de acuerdo en que 
un error lo tiene cualquiera, 
pero lo trágico es que llevan así 
bastante tiempo. Pero no queda 
ahí la cosa. En unas fotos que 
podrán ver, comprobarán como 
están almacenados los materia
les de los atletas, a los que no se 
les permite el acceso. Podría to
marse estas cosas como simples 
vicisitudes, pero resulta que es 
que hay más cosas que en su 
momento descubriremos. Exi
mo de toda culpa a los dirigentes 
de la F.P.D., porque estos no 
pueden hacer nada si el ayunta
miento no les da el dinero nece
sario para arreglar los desper
fectos. Hay que reparar el poli
deportivo ya. Seamos serios al
guna vez. Por lo menos... en 
periodo electoral.■ 
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IV Criterium de ciclismo internacional de Fuenlabrada 

Una buena organización 
El pasado domingo día 15 de octubre, se 
celebró el IV Criterium de ases del ciclismo 
en la localidad vecina de Fuenlabrada. El 
acto sirvió como homenaje a Angel Arroyo y 
Jesús Suarez Cuevas, practicamente retira
dos ya de la práctica del ciclismo de alta 
competición. 

"He intentado hacer las cosas 
lo mejor posible, no sólo en la 
bici sino también como com
pañero vuestro. Quiero agra
decer a todos el trato recibido 
y en especial, al público de 
F uenlabrada. Procuraré estar 
el próximo año en el 
criterium". Con estas pala
bras, se despedía el abulense 
Angel Arroyo de la práctica 
del ciclismo y del pueblo de 
Fuenlabrada en el IV Crite-

Cabestany no tuvo un buen día 
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rium . La verdad es que todos 
salimos satisfechos de esta jor
nada, ya que las cosas funciona
ron bastante bien. Entre las 
"estrellas" que deleitaron al 
público colocado a lo largo de la 
Avda. de Europa estaban Pe
dro Delgado, A. Fuerte, Fede 
Etxabe, Casbestani, Dietzen, 
J.L. Navarro . .. Y fue este 
último quien consiguió la victo
ria en la primera prueba junto a 
sus compañeros del Seur. Esta 

A pesar de estar de vacaciones, Perico Delgado demostró que sigue 
siendo el número uno. 

consistía en una contra-reloj por 
equipos y los vencedores marca
ron el tiempo de 6'02" 33. Se
gundo fue el equipo B.H . . con 
una marca de 6'09" 44 y tercero 
el Lotus- Zahor. La siguiente 
prueba encendió el ánimo de los 
espectadores, ya que se trataba 
de una eliminación en meta, que 
ante la desilusión del público fue 
ganada por Casimiro Moreda y 
no por "su héroe nacional" Pe
dro Delgado que quedó elimi
nado diez vueltas antes del final. 
Concluído esto, se pasó a inten
tar conseguir el record del cir
cuito, prueba en la que 
participaron Delgado, Pino, 
Cabestani, Dietzen e Iñaki 
Gastón, siendo este último el 
vencedor con un tiempo de 
1 '54" 84. 
Todo el mundo aguardaba la 
prueba reina consistente en dar 
40 vueltas al circuito y la gente 
pudo ver lo que deseaban. Pedro 
Delgado con 25 puntos, se 
impuso con gran diferencia al 
resto de corredores, sacando 15 
puntos a Santos Hernández y a 
Eduardo Chozas, segundo y 
tercer clasificados, respectiva
mente. Después de una fastuosa 
entrega de premios, todos volvi
mos a casa con la satisfación de 
haber podido asistir a un gran 
espectáculo en directo y no por 

• televisión. 

Anselmo Fuerte y Pedro Del
gado: Legitimación de los cri
terium 

"Pueden tomárselo a broma", 
comentaba algún aficionado. La 
verdad es que la mayoría de los 
corredores coincidían en que no 
les venía mal un poco de ejerci
cio. Al menos, eso declararon 
tanto Pedro Delgado como 
Anselmo Fuerte en la conver
sación que tuvimos con ellos . 
"Perico" nos decía: 

Preg- . Perico, te estabas reser
vando 

Resp-. Reservando no. Al final 
me he visto bastan/e justo para 
llegar a la mela el primero. 
Ahora que he terminado no me 
parece tan difícil pero cuando 
estaba dando vueltas parecía 
que no se iba a terminar el cir
cuito. 

¿Qué te ha parecido el "Crite
rium"? 

Es la tercera vez que participo y, 
poco a poco, he ido mejorando 
la organización gracias a]. Ce
dena que fue corredor profesio
nal y sabe como hay que hacer 
las cosas. Se nota su mano. Las 
fechas son las únicas, ya que la 
temporada está muy sobrecar-

GETAFE EXPRES 
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gada y no han tenido más reme
dio que poner estas fechas . Lo 
importante es sacar este depor
te adelante y que la gente pueda 
vernos en directo y no en la 
televisión ... Estas competicio
nes tambien son buenas para 
nosotros porque nos ayudan a 
no dejar el ciclismo durante 
mucho tiempo y mantenernos en 
forma. 

¿Tienes todas las fuerzas para 
la próxima temporada? 

Desde luego. Todos los años 
para mí es un reto y creo que voy 
cumpliendo las metas que me 
marco y para mí es estupendo 
seguir luchando. Me estoy en
contrando físicamente bien. En 
la Vuelta a Cataluña lo he 
demostrado y creo que estoy 
haciendo un final de temporada 
muy bueno. 

Anselmo Fuerte al equipo de la 
O.N.C.E. 

La verdad es que el madrileño 
nos sorprendió con esta noticia. 
Anselmo, que estuvo bastante 
amable durante el piscolabis 
celebrado después de la prueba 
en los locales del patronato, nos 
comentaba: 

Preg-. Anselmo, valoración del 
criterium 

Resp-. Es bastante bueno. LLe
va cuatro años y los cuatro ha 
estado a una buena altura. En 
definitiva, positivo . Ha habido 
una buena organización y no ha 
habido problema alguno duran
te la carrera. La gente estaba 
detrás de las vallas y no ha 
habido cruces. 

¿Os tomais en serio estas carre
ras? 

En serio nos lo tomamos. Lo que 
pasa es que no podemos ir tan 
deprisa como en las carreras 
oficiales porque hemos dejado 
de entrenar y estamos descan
sando. La temporada es muy 
larga y hace falta descansar, 
por lo demás hacemos lo que 
podemos. 

¿Qué te parece el nuevo trazado 
de la vuelta? 

No lo conozco bien, porque he 
estado pendiente de otras cosas 
que me interesaban más para 
correr la vuelta la próxima 
temporada y a partir de ahora 
me informaré. El próximo año, 
si no pasa nada raro, correré en 

Los ciclistas esperan relajados el comienzo de la prueba 

GETAFE EXPRES 

Anselmo Fuerte fue otro de los protagonistas 

laO.N.C.E. 

¿Cómo ves la polémica que hay 
con el intento de las casas de 
bajar el mercado? 

Yo no me he visto afectado por 
ello. Sin embargo, hay compa
ñeros que sí. Es un acuerdo de 

las casas, directores y gente que 
dice que está muy alta nuestra 
cotización_" Nos quieren poner 
un precio más bajo, pero noso
tros iremos a más y no les 
de;aremos.■ 

Raúl Castillo 

.\ ~ '11 
.,_l 

El alcalde de Fuenlabrada corta la cuerda que inicia la prueba 
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Adios, Carlos Gutiérrez, adios 
La muerte le sorprendió mientras jugaba al balonmano. Carlos 
Gutiérrez había estado en el C.M. Leganés en la primera división 
del balonmano español y ahora jugaba en los Burundunes. Lo único 
que nos ha dejado es su buen hacer en el balonmano y la alegría que 
transmitió a sus compañeros. Nuestro más sincero pésame a la 
familia de Carlos y a los Burundunes. 

La vecdad es que ni sus pmpios 
compañeros esperaban esLe desenlace, 
pero sucedió así. Murió en la cancha 
como un auténtico deportista. Su cora
zón, que tantos y tantos envites había 
superado, no pudo resistir más. Al 
tener conocimiento del trágico suceso 
nos pusimos en contacto con Julián 
Vargas, delegado del equipo de los 
Burundunes, quien lo conocía desde 
que Carlos contaba con 14 años de 
edad. 
Carlos siempre tuvo un carácter abier
to y afable que le facilitó hacer amista
des en cualquiera de los sitios donde 
jugó. Aunque empezó en el cadete 
juvenil, pronto subió al Leganés de 
primera nacional. Sin embargo, la vida 
de deportista agobiado no era para él. 
Prefirió renunciar a un poquito de su 
gloria, como gran jugador de balonma
no, y regresar aBurundunes, evitando 
así esos largos viajes durante los fines 

Piense siempre en su seguridad 

de semana de la compeLición. Su pasión 
por el balonmano no se quedaba aquí. 
Tenía un Lrabajo en el Patronato Munici
pal de Móstoles, entrenando al juvenil 
masculino . Esto le impedía entrenar con 
los Burundunes asiduamente. En la plan
tilla se le conocía como "El Yugoslavo" 
porque, sin duda alguna, era el mejor 
jugador que había y sus compañeros así lo 
reconocían . 
La planLilla ha quedado muy afectada. Se 
aplazaron los partidos del fin de semana 
anterior y los entrenamienLos también. 
Los jugadores, que estuvieron presenLes 
en el fatal desenlace, y el entrenador,están 
verdaderamente desconcertados. Angel, 
el entrenador, tiene miedo y pone en tela 
de juicio su propio trabajo, replanteándo
se el seguir en el equipo. Hay jugadores 
que no saben si seguir en la competición, 
ya que, cada vez que salten al terreno de 
juego , el recuerdo de Carlos estará en la 
menLe de Lodos ellos. 

auto 
escuela 

11 ABRILII 

Le garantiza una enseñanza segura con los mejores 
medios que puede encontrar a su alcance. 

C/ Magdalena, 17. GETAFE. Teléfono: 681 14 99 

C/ Alcalde López Casero, 7. MADRID. Teléfono: 404 37 s·s 

GETAFE EXPRES 

Los ú!Limos comentarios que salieron 
del tristemente desaparecido, como 
no, fueron de balonmano. Mientras 
veía a los juveniles, antes de jugar su 
último y trágico partido, comentaba 
los incidentes y hablaba también del 
equipo de Móstoles, explicando a sus 
compañeros como jugaba, ya que 
pronto tendrían que verse las caras 
con ellos . La pregunta que está en el 
aire es si Carlos había pasado un reco
nocimiento médico. Pues sí. Su reco
nocimiento fue hecho por los servi 
cios médicos del ayuntamiento de 
Móstoles, quienes no notaron anoma
lía alguna. Su propio hermano, Ma
nuel Gutiérrez, confirmó que, según 
el parte médico, la muerte había sido 
natural. Lo importante es que ya no 
está entre nosotros . De todo corazón, 
hasta siempre Carlos.■ 

@ 
CLINICA VETERINARIA 

«ACUARIO» 
Capellanes, 7 - GETAFE 

Teléfono 682 33 31 
Tel. Part . y Urgencias 217 63 83 

Análisis, Rayo& X, Cirugía, 
Vacunaciones, Peluquería 

Horario: 

R.C. 

Laborables: 10-13.30 y 17-20.30 horas 
Sábados: 10-13.30 horas 
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Música a la venta 
La música además de un arte, un espectáculo 
y un movimiento de masas es desde sus 
primeros días un negocio fructífero. El pro
ducto musical engrosa hoy los primeros 
puestos del mercado y el consumidor acude 
presto a por el goloso fruto de la música. 
Getafe cuenta desde hace un mes con un 
comercio veterano en la venta de música, 
DISCO PLAY. 

José Antonio Nuñez, jefe de tiendas de Discoplay 
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La nueva tienda de Discoplay, 

situada en el centro comercial Geta
fe 3, ha comenzado con fuerza como 
primera tienda fuera de la capital 
madrileña. La zona sur ofrece un 
interesante potencial de consumi
dores de discos, una atractiva de
manda que hasta ahora no había 
encontrado una oferta de productos 
a gran escala. El paso de más de 
60.000 personas por la tienda en las 
tres primeras semanas de apertura 
atestigua la necesidad de una gran 
tienda de música. 
José Antonio Nuñez, jefe de tiendas 
de Discoplay, opina que "la perife
ria madrileña es un mercado po
tencial fuerte de discos, hasta 
ahora poco explotado". Esta pri
mera tienda fuera de Madrid servirá 
de experiencia piloto para calibrar 
como puede funcionar Discoplay en 
la periferia y calcular la demanda 
real del producto musical. 
Getafe es un emplazamiento intere
sante no sólo para que acudan los 

getafenses y habitantes de pueblos 
vecinos sino que "vienen muchos 
clientes del mismo Toledo", según 
el jefe de tiendas. 

Un buen fondo de 
catálogo 

Alrededor de 800 metros cuadrados 
se han montado los atractivos estan
tes que exhibirán toda clase de 
música. La inauguración de la plan
ta ha enganchado al público con 
unas ofertas de liquidación a la ter
cera parte de su precio normal. 
Pero el atractivo que ofrece Disco
play en sus tiendas es, según su jefe 
de tiendas, "un buenfondode catá
logo donde se puede encontrar de 
todo, desde cualquier disco de 
Raphael hasta cualquier LP de los 
Beatles, siempre que no haya pro
blemas con las distribuidoras". 
El fondo de catálogo ofrece la posi
bilidad de recuperar cualquier disco 

El paso de más de 60.000 personas por la tienda en las tres 
primeras semanas de apertura atestigua la necesidad 
de una gran tienda de música. 

GETAFE EXPRES 



______________ fco~om,la_ 
que ya no se encuentra normalmen
te a la venta en las tiendas de músi
ca. Otro campo que explota Disco
play es la venta por correo a través 
del boletín que distribuye a miles de 
madrileños, el BID, "tenemos una 
importante clientela en el campo 
de la venta por correo, casi un 
millón de clientes en todo el país". 

Venta de conciertos 

La venta de conciertos es una de las 
actividades más fructíferas de Dis
coplay, se vende el 90 % de los 
conciertos celebrados. Del mismo 
modo, suelen tener en sus tiendas 
algún fámoso cantante para que fir
me sus nuevos LP,s. La tienda de 
Getafe también tendrá habitual
mente cantantes firmando sus dis
cos, la primera podría ser María del 
Monte en el mes de diciembre, apro- todo en cuanto a novedades". 
vechando la salida de su nuevo LP. 
Diez personas se encargan de man
tener, administrar y vender en la 
tienda de Discoplay de Getafe, que 
cuenta con un horario de 10 de la 
mañana a 1 O de la noche, como el 
resto de las tiendas. Discoplay cuen
ta con otras 3 tiendas en Madrid, la 
más antigua en los sotanos, abierta 
hace 15 años, otra en la calle Herna
ni y otra en la Vaguada. 
En las cuatro se vende todo tipo de 
música, con unos porcentajes varia
bles, 40% de pop, 15% de heavy, 
15% de clásica, 10% de jazz y el 
resto de folk . Getafe se calcula 
según el jefe de ventas "como un 
buen mercado para el heavy, sobre 
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Libros, videos y posters 

Desde hace tres años, Discoplay 
acometió en sus tiendas la iniciativa 
de vender otros productos para el 
ocio, aparte de la música. Fue así 
como comenzó la introducción de 
libros, posters, videojuegos y otros 
objetos de papelería en las tiendas 
de música. 
Una actividad que siguió reportan- · 
do beneficios a Discop lay, si bien no 
tan numerosos como los reportados 
por la venta de discos . ■ 

"Tenemos una importante clientela en el 
campo de la venta por correo, 
casi un millón de clientes en todo el país". 
Getafe podría ser un gran mercado para el 
heavy, sobre todo en novedades. 

La tienda de Getafe tendrá habitualmente 
cantantes firmando sus discos, 
la primera podría ser María del Monte 
en diciembre. 
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Ahorra nasta 100.000 ptas. en 
un Diese\ \niroitab\e. 

Traenos tu coche usado y disfruta a carnbiO de tu 
peugeot 205 Diesel con un anorro de nasta 100.000 
Ptas. Un Diesel inirnitable en rnecánica, econornía y 

l Jlll;; est:s pe11w"-

prestaciones. Por eso es el rnás vendido entre \os de su clase. 
-'"~cio en un Diesel. decídete por 

5 

~ peugeot 205 y anorra 
hasta 100.000 Ptas. 
Inimitable. 

rir,1) 
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oferta válida durante este rnes. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ct ra . Andalucía , Km . 14,300 Tel. : 695 73 84 
Avda . de las Ciudades, 1 O. Tel.: 695 23 64 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GETAFE 

. . z~ . . 

PEUGEOT205 
Contigo al fin del mundo. 

. . 
su conces1onar10 
PEUGEOT TALBOT 
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Jóvenes parleños diplomados por 

la Casa de Oficios 

Los 130 jóvenes de la Casa de Oficios de Parla que 
superaron el curso, seguido por 145 chicos, fueron 
premiados con un diploma tras el cursillo. 
El diploma fue entregado en el Polígono Industrial 
"Ciudad de Parla", en reconocimiento a su labor en 
las escuelas taller.■ 

Comisión para la defensa 
de los usuarios de Correos 

La Unión de Consumidores de España y la Dirección 
General de Correos y Telégrafos han firmado un 
convenio de colaboración para la constitución de la 
comisión de defensa de los usuarios del servicio de 
correos. 
Se trata de de atender al usuario y establecer los 
plazos de puesta en marcha del servicio, así como las 
futuras formaciones del personal que atenderá estos 
servicios . También se pondrá en marcha una norma 
que permita suprimir la tasa por reclamación de 
envíos de correspondencia.■ 

Contactos entre empresas france
sas y madrileñas 

Más de l 00 empresas francesas, de la Región de L,Ille 
de France, participaron en la Exposición celebrada en 
el Pabellón de Convenciones de la Casa de Campo . 
El próximo año serán las empresas madrileñas las que 
se presentarán en tierras francesas para establecer, del 
mismo modo, acuerdos comerciales, financieros, 
tecnológicos y realizar algunas inversiones .■ 

E.G. 

Nuevos "Carritos anti
escape'' en ALCAMPO 

Un nuevo sistema, para evitar que los carritos 
vaguen por el centro comercial, se ha puesto en 
marcha. Ahora habrá que introducir una moneda 
de 100 pts. en un pequeí'io aparato que lleva 
incorporado el carrito para que quede liberado 
de su anclaje. 
El cliente hará su habitual compra y podrá recu
perar la moneda al volver al punto de anclaje y 
reenganche del carrito. 
Los carritos se han repartido en un total de 35 
puntos del aparcamiento, así como también se 
podrán encontrar carteles de las instrucciones de 
uso.■ 
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Información al consumidor 
Antes de entrar en materia, puntuali
za don José Manuel, es preciso que 
hagamos una aclaración. En nuestro 
número anterior se dijo que yo presi
día la UCU de Getafe. aunque se 
pretendía decir que presido la aseso
ría jurídica de la misma. La presi
denta de la Unión de Consumidores 
de Ge taje es la doccora D~Guadalupe 
Mena . Y hecha esta aclaración, pa
samos al caso que nos ocupa. 

Pues bien, el caso esel siguiente. Un 
comunicante que firma F. H. 
Gómez nos informa de una avería 
sufrida en carretera le obligó a lle
var su coche -un Volkswagen 
"Polo", es la única aclaración que 
nos hace- a un taller donde le infor
maron que habría que cambiarle el 
embrague, por cuya operación dice 
que tuvo que pagar treinta mil 
pesetas, precio que le parece abusi
vo. 

En principio, si realmente hubo que 
cambiar el embrague y él ha confir
mado que el de recambio era nuevo, 
el precio no parece abusivo. Pero 
además, el comunicante olvida que 
para denunciar los casos de presunto 
abuso en las reparaciones. deberá 
darnos su nombre y dirección com
pletos. así como la dirección y el 
nombre del taller donde se efectuó la 
reparación. 

¿Qué información debemos dar los 
usuarios para tener la seguridad de 
que el taller donde acude ofrece las 
debidas garantías? 

Los talleres deberían tener en lugar 
visible la información para el clien
te, en la que se deberá exponer: 
a) Derecho a presupuesto. por escri
to, de la reparación. 
b) Gararuía de las reparaciones ha 
efectuar. 
c) Hojas de reclamación a disposi
ción de los usuarios. 
d) Horario de prestación de servi
cios. 
e) Precios de la mano de obra, por 
hora de trabajo, así como de los 
servicios concretos. 
f) Placa distintiva de la actividad a 
que se dedica el taller. Por ejemplo, 
chapa. piruura, mecánica del auio
movil. electricidad, etc. 

Y una vez conocido ésto, que se 
supone garantía suficiente para el 
cliente, ¿cuál es el paso subsi
guiente? 

El primero, debe ser exigir un presu
puesto escrito, cuya validez mínima 
es de doce días hábiles. En dicho 
presupuesto deberá figurar : núme
ro del taller. nombre y domicilio del 
usuario del vehículo, identificación 
de éste que comprenderá la marca, 
el modelo, el número de matrícula y 
el número de kilómetros, así como la 
reparación a efectuar. indicación 
del precio total, desglosado por 
epígrafes.firma o sello del taller y 
fecha prevista de la ent rega del 
vehículo una vez reparado. 

En cuanto a las obligaciones del 
cliente ... 

Si acepta el presupuesto preseruado 
por el taller.firmará la conformidad 
del mismo. 

Y eso ya ofrece una garantía total 

En efeclO; pero conviene recalcar 
que la garantía no tendrá ejeelo si el 
vehículo es reparado o manipulado 
por terceros . 
En primer lugar aclaremos que la 
garantía abarca a tres meses o 2000 
kms .y. ene/ caso de vehículos indus
lriales, a quince días o 2000 Kms . 
desde la retirada del 1aller. 
De cualquier modo, en caso necesa
rio , el usuario puede efecluar su 
reclamación en un plazo máximo de 
dos meses desde la erurega del vehí
culo o desde la finalización de la 
garantía. utilizando para ello las 
Hojas de Reclamaciones proporcio
nadas al efecto . 

Alguna otra aclaraciún 

Sí, que en caso de dudas , deberá 
acudir a una Asociación de consu
midores, a la OMIC ( Oficina de 
Información al Consumidor). donde 
recibirá la necesaria información 
sobre sus derechos. así como acerca 
de los 1rámi1es a seguir ante /al un/a 
Arbitral de Consumo yen las Juntas 
Municipales . 
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Fernando Reaño Muros, Poeta 

"Soy como 
Bodelaire y los 
Poetas Malditos 

del siglo XIX" 

He penetrado en la habitación sin 
aviso previo, intencionadamente, para 
conocerles en su propio ambiente, sin 
darles tiempo para la adopción de falsas 
posturas o gestos, ni de palabras estudia
das ante el anuncio de la entrevista. 
Dos guapas muchachas han partido una 
tarta de nata de la que me obligan a 
participar, junto a una taza de aromático 
café. Dos chicos tocan sendas guitarras 
eléctricas -punteo y ritmo uno, bajista el 
otro- mientras un tercero va escuchando la 
melodía y escribiendo la letra de la can
ción. Por último, un cuarto saborea lenta
mente su café y fuma en silencio. 
Las muchachas me invitan con un gesto a 
tomar asiento en un taburete. 
El letrista, que además es poeta y escritor, 
es un joven -diecinueve o veinte años, á lo 
sumo- de mirada profunda y sonrisa des
vaída. En su oreja izquierda luce un pen-

diente y, aunque entre sus amigos usa el 
lenguaje común entre los jóvenes, su for
ma de hablar, por lo demás, es correcta; la 
dicción es clara, sin ampulosidad, pero 
con matices precisos para recalcar o dar 
énfasis a cuanto le interesa. 

"Mi poesía es una protesta 
interminable contra un 
mundo que me duele" 

"La poesía en sí es ya 
música, ritmo, cadencia ... " 

AGENCIA 
INMOBILIARIA 

AL·CON 

Preg.- ¿Estudias o trabajas? 

Resp.- Estudio COU. 

Tu nombre 

Fernando Reaño Muros. 

¿De Getafe? 

Podría de cirse que sí, por el tiempo y la 
vinculación con el pueblo, pero nací en 
Madrid. 

¿Mucho tiempo de letrista? 

Poco . Estoy prácticamente empezando. 

¿Y de poeta? 

Eso sí, mucho tiempo , aunque decir siem-

VENTA DE: 

* PISOS 
* LOCALES 
* TERRENOS 
* ALQUILERES 

San Eugenio, 7, l.º B - Tel. 681 49 37 - GETAFE (Madrid) 
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pre parecería una petulancia. 

¿Cómo definirías tu poesía? 

Moderna, temporal y, al mismo tiempo, 
intemporal ... Digamos que mi poesía y mi 
forma de sentirla es de nuestros días. Con 
ella, o tal vez con ella como vehículo, 
busco la forma de identificarme con mi 
tiempo yde encontraren él algo o alguien 
que me sirva de apoyo en una protesta in
terminable contra un mundo, una socie
dad o una situación que me duele y me 
desagrada. 

Una especie de canción protesta 

Mejor diría, la misma canción protesta, 
pero sin música escrita. Quiero decir , sin 
música plasmada en unpentagrama ,por
que la poesía en sí ya es música, ritmo, 
cadencia . Pero , en efecto , mi madurez 
poética enpieza a vivir en plena transi
ción de la niñez a la pubertad durante 
toda la época de las huelgas estudiantiles 
y, lógicamente, está impregnada de aque
lla esencia, de la rebeldía ante algo a 
todas luces exasperante y doloroso: 

"El lenguaje perdido del día 
y el habla noctámbula 
en las calles del hombre 
esgrime lágrimas al cielo ... " 

La suya es, me lo ha confesado, poesía 
urbana. De la que canta no al valle, al río 
o al sol, sino a la luz mortecina de los fa
roles en la madrugada incierta , a las soli
tarias calles charoladas por la manga de 
riego que llora en cada bordillo un despe
cho que se ahoga en las cloacas: 

"Las casa comen el sol de butano, 

la luna engullida por las antenas 
navega plácida en un pantano 
de anfibios que corren tras las sirenas. 
Las cloacas exhortan la libertad 
robada por el tráfico urbano, 
ansias, delicias, gas, sensualidad. 
Se erige ante mí el Olimpo humano ... " 

No me atrae ni me inspira /a soledad de los 
campos. Mi nirvana surge de lo abstracto 
y el simbolismo como Bode/aire y los 
demás "poetas malditos" del siglo XIX. 

Hablanos algo de tu producción litera
ria. 

Bueno, aparte de la poesía, que ocupa la 
mayor parte de mi vida y mi creación, he 
hecho algunos relatos cortos, artículos en 
periódicos y revistas y colaboraciones en 
publicaciones universitarias, etc. Y ensa
yos -por definirlos de alguna forma-, tra
bajos en los que más bien trato de encon
trarme, de identificarme conmigo mismo. 

Me asalta y me preocupa la duda de lo 
inconcreto. Jamás escribiré aquello con 
lo que no me identifique. 

La eterna búsqueda del poeta .. . La duda 
perm an en te ... La d u lee amar gura que hace 
paladear con rabia el alma sutil de la 
poesía o del poeta enamorado a quien se le 
niega todo y que, en cambio, lo entrega 
todo: 

" ... la desidia de tu amor 
asoma cardos en el alero. 
Si quieres conseguir los altos chopos 
de la escalera , 
invade de ternura 
las hierbas de los cristales, 
llora el amor de jara 
en los soportales 
y vuelve a perder la inocencia de las rosas 
en los porches. 
Pero extrae la desgarradora hiedra 
de mis muros. " 

Víctor Manuel Muñoz 

.~ 

EXPEN□E□URIA N.0 9 

□E TABACOS V TIMBRE 
1 

VICEO - CLUB 
~ 

LAS ULTIMAS NOVEDADES CINEMATOGRAFICAS 

' -- 1 

0-r-
• ARTICULOS DE REGALOS 

• PAPELERIA 

• SUMINISTRO A EMPRESAS 

C/ ALBA[ETE . Nº 22 J GETAFE 
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, , La 

Esquinitafl 

Don Fadrique, 20 Getafe 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

- . 
• LIMPIEZA POR ULTRASONIDO 

• OBl"URACIONES (EMPASTES) 

• TRATAMIENTOS DE PREVENCION 
• 0001'/TOPEDIA TRIA 
• Ol>ONTOLOGIA Gi,;NERAL • PROfESIS FIJAS V flt:l\jOVIBI.ES 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRATUITOS 

Perales, 2 Local TeL 696 75 32 GETAFE 

MECANIZACIONES EN GENERAL 

ESTAMPACIONES Y UTILLAJE 

CALEFACCION 

INDUSTRIAS 
r 

FABRICADOS 

&EM& 
APARATOS PARA IMPERMEABILIZACIONES 

C/ Impresores, 38 
28906 GETAFE (Madrid) 

RESTA ~/RANTE 

VENTA DE LAS MERCEDES 

Especialidad en: 1 
Cordero Asad 

y 
Chuletón de Avila 

Ctr: de Tol:!do, Km.10,200 GETAFH (Madrid) 
Junto a estación de servicio) Tele{. 695 .:10 02 

Una historia de amor que recordarás toda tu vida. 

CEL 

lode 

Tels.: 695 99 71 
695 60 07 

1 M PRENTA-PAPELERIA 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 

, TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 
MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 

LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 
Teléf.: 695 68 20 GETAFE (Madrid) 

Con gente inolvidable. En la que tú darás mucho, pero recibirás mucho más. 
Hazte voluntario de la Cruz Roja . 

VIVE UNA HISTORIA DE AMOR. 
Asamblea Comarcal de 

Cruz Roja Española 
C/ Leganés, 15 

28902 GETAFE (MADRID) 
Tel. 695 60 47 

♦ Cruz Roja Española 
LLAMA AL 900-110000 



_______ .,44es.ba cultu►al_ 
Música 
Un algo de emoción 
Azul Electrica Emoción. Un 
bonito título para un Lp. Aun
que ya se sabe, de La Granja 
todo se puede esperar, sobre 
todo lo más estético. Estos 
muchachos mayorquines lle
van ya años haciendo música y 
conforman uno de esos grupos 
que van a más y a mejor. Su 
último disco no desmiente 
para nada que la cara calidad 
está de la mano de aquellos que 
se proponen hacer las cosas 
bien desde un principio. En 
este último vinilo es difícil 
destacar una canción sobre 
otra, pero Isabel, Inés, Por tí, 
por mí y Magia en tus ojos 
merecen ser incluidos en el 

baremo de porcelanas musica
les. Además, se permiten parti
cipar en otros discos, como El 
Retorno de los Monsters, y ya 
han recabado la admiración 
entre otros grupos y solistas del 
panorama internacional. Can
ciones dulces, con letras iróni
cas y verídicas y melodías con 
garra. Es toes !oque ha conver
tido a La Granja en lo que son, 
unas auténticas figuras dentro 
del actual panorama español. 
Qué suerte que cuando otros 
fallan, ellos están ahí para 
demostrarnos que aún queda 
algo bueno que escuchar.■ 

Soledad Galiana 

Cojonudo Cela 
La entrega del premio Nobel 
de literatura 1.989 a Camilo J. 
Cela ha servido, sobre todo, 
para oficializar el taco. Los 
pijos, culturetas e intelectuali
llos de salón salpicarán cada 
una de sus frases con un buen 
mojón de palabrotas, tacos y 
sonidos malsonantes. El taco 
estará de moda. Ahora, más de 
uno, creerá que a base de tacos 
se puede llegar a Nobel; craso 
error. 

. El premio de la academia sue
ca, Don Camilo, se lo merece 
desde hace muchos años, pero 
no sólo por saber usar los exha
bructos en su justo momento, 
con estilo, sino por haber crea
do libros como "La Colme
na", una obra que aún se discu
te si ha creado o no un nuevo 
genero literario; se lo merece 
por haber acertado en su pri
mera novela con un clásico tan 
redondo como "La familia de 
Pascual Duarte"; se lo mere
ce por recopilar un diccionario 
de lo prohibido; se lo merece, 
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en fin, por toda su obra en 
conjunto y por cada una de sus 
páginas. 
Ha sido un Nobel reconocido 
en todo el mundo, de los que 
levantan aplausos y justifica
ciones en Francia, Gran Breta
ña, Alemania, Italia ... 
Y aún así, algunos seguirán 
pensando que un buen taco lo 
soluciona todo . Pobres 
ignorantes . ■ 

Miguel Martín 

hfaii ,., 
])aloU1ita, 

El desconocido 
director Manuel 
Iborra nos presen
ta en "EL BAILE 
DEL PATO" una 
divertida come
dia que tiene 
como protagonis
tas a Antonio 
Resines (Carlos) 
y Verónica For
qué (Bea) . El des -

t 

enfrenado argumento gira en torno a una separación 
matrimonial irrazonable y unas vidas sin sentido, aunque 
llenas de raras aficiones. 
Una desenfrenada redacción de un periódico será el entor
no de Carlos, un periodista que se enfrenta a su nuevo jefe, 
Isaias Isasi, encarnado por Javier Gurruchaga. El absurdo 
de la historia reunirá y enredará las vidas de un periodis
ta depresivo, un diseñador moderno, un magnate de la 
prensa con aficiones sadomasoquistas y otras raras espe
cies. 
La parodia de costumbres y usos sociales es uno de los 
mayores atractivos de la cinta de Manuel Iborra, .bordada 
desde la música de presentación hasta el desternillante 
final (con carrerita y brazos abiertos incluidos, a cámara 
lenta) . ■ 

E.G. 

Fotografía 

JOSE JUAN DE 
CHIRIVELLA 

Nace en Valencia en 
1947. Cursa estudios 
de Dibujo en la Es
cuela de Maestría In
dustrial de su ciudad. 
Descubre la fotogra
fía en 1970, inician
dose en la Agrupa
ción Fotográfica Va
lenciana. Su trabajo 
será de continua bús
queda personal. 
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Se acabó 

La tempornda llegó a su fin, lo 
que empieza con los fríos de febre- . 
ro, en Valdemorillo, termina con la 
Feria de San Lucas, en Jaén. Ya a 
"toro pasado" voy a hacer un reco
rrido por esta temporada 89 . 
El primer torero en destacar fue el 
sanluqueño José Luis Parada. Este 
torero despertó , en el aficionado, el 
recuerdo de los viejos toreros que 
vuelven a los ruedos e impregnan el 
ruedo de aroma de arte, empaque y 
saber estar. Pero luego tuvo mala 
suerte pues le pegaron fuerte los 
negros y le cortaron por dos veces 
una temporada importante y prome
tedora. 
En el transcurso de esta temporada, 
que podemos definir como " san
grienta , fueron muchos los toreros 
que visitaron las enfermerías. Re
sulta paradójico que cuando más se 
habla de afeitado más cornadas 
sufren los que, según dicen los 
"caza-afeitados", exigen el respec
tivo corte de "bellota" para ponerse 
delante . Paradojas de la vida, como 
diría el otro. En este capítulo de des
gracias destacamos y deseamos la 
mejor suerte del mundo para un 

Página 46 

torero francés, Nimeño. 
Roberto Domínguez destapó el ta
rro y la armó. Ya era hora que este 
torero demostrara lo que es, un tore
ro pero con mayúsculas; por eso, 
toda la temporada ha obligado al 
público a gritarle "TORERO, 
TORERO, TORERO". 
También es digna de mención la 
temporada realizada por Joselito, 
Julio Robles, Espartaco, Fernando 
Cepeda, ¡qué capote tiene este tore
ro! 
Mención especial para el maestro 
Curro Vázquez. Y le doy la "espe
cial" porque el que sienta cátedra se 
la merece y le aseguro, querido 
lector, que el de Linares esta tempo
rada la "sentó ". 
Respecto a los novilleros, ha sido 
una temporada llena de esperanza. 
Nos agradó y revolucionó el cotarro 
Finito de Córdoba. Este novillero, 
como siga igual, acaba con todos; 
eso lo firmo ante notario, yo, Julián 
Zarzosa. Destacar a Jesulín de Ubri
que, Enrique Ponce, Pareja Obre
gón, Sergio Sánchez.■ 

Julián Zarzosa 

Los toros 
Mal, muy mal. La flojedad, la mansedum
bre, la falta de casta ha sido la tónica gene
ral de una temporada que, como siempre, 
hay que destacar a una ganadería, la del 
"paleto de Galapagar", es decir, destacar a 
D. Vitorino Martín. 
Este problema ha llegado a ser el principal 
de la Fiesta hoy en día y, sencillamente, por
que si nos quedamos sin toro nos vamos a 
quedar sin corridas. Y como siga así la cósa 
y los que tienen que poner remedio no lo 
pongan, esto se acaba señores, esto se 
acaba.■ 

Premios Julián Zarzosa 

Han sido instituidos para homenajear a los 
toreros, novilleros, banderilleros, picado
res, mozos de espadas, ayudas, monosabios, 
areneros, puntilleros mayorales, timbale
ros, alguacilillos, presidentes, porteros y 
demás gentes que intervienen en un espec
táculo taurino. Unos premios que llevarán 
el nombre de Julián Zarzosa. Estas mencio
nes se darán todos los años para reconocer 
a los que mejor hayan realizado su trabajo 
en la temporada española. 
Son premios honoríficos sin ninguna clase 
de compensación económica o material. 
Para los de este año está reunido el jurado 
que dará su veredicto en los primeros días 
de noviembre. Este jurado está formado 
por prestigiosos aficionados getafenses, que 
serán conocidos al tiempo de dar los 
premios.■ 

Una plaza de toros para 
Getafe 

Sr. Alcalde o, mejor, querido Pedro: si la 
corporación aprueba la remodelación de 
un parque y construir un kiosko de música, 
con un presupuesto millonario -más de 50 
millones- con más razón se tiene que apro
bar un presupuesto millonario para cons
truir una plaza de toros. Porque parques 
hay más de uno y plazas de toros ninguna. 
Por eso una plaza de toros para Getafe ya ... 
¡pero ya!■ 

J.Z. 
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GABINETE RADIOLOGICO 

NADUNA 
* RADIOLOGIA GENERAL 
* ECOGRAFIAS 

Trabaiamos con las siguientes Sociedades: 
ASISA - SANITAS - ADESLAS - PREVIASA ESFERA 
MEDICA - U. MADRILEÑA - y Particulares. 

Horario: 
Lunes a Viernes de l O a 13 y de 15 a 20 horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 
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FRIMARROD, S.L. 
REFRIGERACION INDUSTRIAL 
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_f.,#lilo f.iptae, ________ _ 
Juan Vergara 

Historia viva de Getaf e 

Aquejado de una enfermedad irrever
sible desde hace más de veinte años, Juan 
Vergara sigue manteniendo la compostu
ra y el talante de una gran caballero. 
Hombre esencialmente humano -cualida
des éstas frecuentemente irreconciliables-
fue el motor que guió la vida política y 

social de Getafe cuando , allá por el año 
43, fue elegido alcalde. Inteligencia y 
entrega se aúnan en tomo a la figura de un 
hombre que cuenta con la estima y el 
cariño de todos aquellos que le conocie
ron. Reconoce haber correspondido siem
pre al afecto que le han demostrado y, a sus 
setenta y dos años, siente haberse dejado 
algo en el camino. De sus labios brotan 
frases lentas, pausadas, de una candidez 
especial para el que las oye. Es un apasio
nado de la Filosofía y de las Letras; de la 
familia y los amigos; en su tiempo, lo fue 
también de los viajes, marcados, sobre 
todo, por circunstancias familiares, "muy 
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a la ligera y sin practicar turismo". 
La historia de este hombre se resume en las 
vivencias de su infancia y juventud, sus 
estudios de Derecho en San Bernardo 
(Madrid) y su labor como alcalde y oficial ' 
de prisiones. Nacido en el seno de una 

El cariño a los convecinos, 
la prudencia, 
el espíritu de trabajo y 
la paciencia son, 
para Juan Vergara, 
cualidades esenciales 
del alcalde 

Dedicó toda su vida a Getaf e 
mientras fue, 
durante veinte años, 
alcalde de nuestra localidad. 
Aunque aquellos tiempos 
quedaron atrás, 
él sigue mimando cada 
precioso instante 
que compartió 
con su pueblo. 
Fue, sin duda, el hombre 
que más tiempo ocupó 
el sillón de alcaldía 
en toda la historia 
de nuestro ayuntamiento. 

familia de labradores, Juan Vergara con
serva el apellido que, hace ya tiempo, 
incorporara uno de sus ancestros y que se 
ha conservado durante siglos. Pertenece a 
una de las familias con mayor solera y 
tradición política de Getafe , ya que algu
nos de sus antepasados -entre ellos, su 
padre y su abuelo- ocuparon también la 
alcaldía del ayuntamiento. Su mujer, Eli
sa, y sus cinco hijos son también de aquí; 
para ellos y para sus once nietos, reserva 
ahora todas sus esperanzas. Sus primeros 
estudios los realizó en los Escolapios. 
Buen estudiante y amigo de los libros, fue 
alumno del padre Felipe Estévez y com
partió con sus compañeros de colegio los 
viejos tiempos de un Getafe más pobre, 
pero también más humano. En aquellos 
años, a pesar de las precarias condiciones 
políticas y sociales, existía un concepto de 
"la intimidad, la familiaridad y un cono
cimiento recfproco de las gentes" que se 
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ha ido perdiendo con el tiempo. 
Juan Vergara vivió la guerra civil con tan 
solo diecinueve años. Con la oculta espe
ranza de que esos recuerdos pasen al olvi
do, en su rostro se dibuja una mueca de 
tristeza cuando afirma, sin entrar en por
menores, que"aquellosfueron días dolo
rosos; una locura colectiva que costó 
muchas vidas". 
Su faceta como abogado le involucró 
durante largo tiempo en la profesión, 
ejerciendo"casi constantemente, aunque 
con una actividad moderada porque el 
nueblo era pequeño y prodigaba el ejerci
cio de la gratuidad". En los últimos años, 
dedicado a testamentarías, contratos y 
demás, siguió ejerciendo "por devoción y 
amistad hacia los clientes", de forma 
gratuita. 

Veinte años, dos meses 
y veinticuatro días 

Juan Vergara fue elegido alcalde de Geta
fe en 1.943 y diputado provincial durante 
nueve años. Tenía veintiséis años de edad. 
Durante su mandato, se llevaron a cabo 
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importantes reformas de ámbito local, 
incluidas en el Plan General de Ordena
ción Urbana. Getafe contaba entonces con 
unos 10.000 habitantes, aproximadamen
te, procedentes en su mayoría de otros 
pueblos y provincias. Por los gastos de 
representación, el alcalde cobraba la 
módica cifra de 300 pesetas mensuales y 
Juan Y erg ara, alcalde, prefirió in venir ese 
dinero en la gente que más lo necesitaba. 
Fue reconocido por no escatimar esfuer
zos a la hora de imponer medidas; prueba 
de ello fueron sus sucesivas reelecciones. 
La construcción qe tres pozos de agua, de 
la primera red de abastecimiento del al
cantarillado y del Colegio de San José de 
Calasanz, así como del campo de futbol y 
de las viviendas de los sindicatos, fueron 
algunos de sus logros. El presupuesto para 
todo el año era entonces de 300.000 pese
tas y los problemas no escaseaban: la 
guerra había dejado en la población hue
llas imborrables, las cuales se traducían en 
toda clase de enfermedades. 
Juan Vergara, el que fuera alcalde de 
Getafe durante casi un tercio de siglo, 
abandonó el sillón.de la alcaldía en 1.964, 
sucediéndole en su cargo Pedro Zarzo. 
Trabajó, más tarde, como funcionario en 

Por los gastos de 
representación el alcalde 
cobraba, en aquella época, 
300 pesetas y Juan Vergara 
prefirió invertir ese dinero 
en la gente que más lo 
necesitaba. El presupuesto 
para todo el año era 
entonces de 300.000 pesetas 
y los problemas no 
escaseaban: la guerra había 
dejado en la población 
huellas imborrables 

la Dirección General de Prisiones y se 
jubiló a la edad de cincuenta y cinco años. 
Después de diecisiete años, dice estar 
satisfecho"a medias". Con el corazón 
resentido, cree no haber llegado a realizar 
plenamente su ideal de vida, pero muchos 
de los que le conocen asegurarían que lo 
ha conseguido. Intentó cumplir su papel lo 
mejor que pudo, ganándose la confianza y 

el respeto de muchos de sus conciudada
nos. Después de aquel esfuerzo, define así 
las dotes del buen alcalde: "Primero, 
cariño a los convecinos. Además, pru
dencia, serenidad de juicio, paciencia • 
infinita paciencia-, espíritu de trabajo y 
entrega total". Cree que en nuestros días 
el arte de gobernar se hace cada vez más 
complicado, y anima a todos los políticos 
a "hacer lo que puedan". 
Juan Vergaraagotó su tiempo como alcal
de, convirtiéndose en un hombre respeta
do y querido por los que presenciaron su 
mandato. Ahora, deja todo lo que fue y lo 
que es para su familia. Le gustaría ver 
algún día realizado su sueño de "tener 
una finca donde dar satisfacción a mis 
ancestros labradores".■ 

Manuela Ortiz 
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_Ocio ____________ _ 

FRASES CELEBRES 

"He cometido el peor pecado que un hombre puede cometer. 
No he sido feliz " 

J. L Borges 
"Ser rico tiene una sola desgracia: convivir con los ricos ." 

Bruce Marshall 
"El señor me ha prometido un abrigo de piel, y hemé aquí 
ya sudando". 

Proverbio polaco 
"Ved esa jo ven pareja: tan jóvenes y ya ávidos de desilusio 
nes 

Osear Wilde 
"Todos los hombres se odian por naturaleza unos a otros" 

Pascal 
"De/fanatismo a la barbarie no hay más que un paso" 

Diderot 

FJ\RMACIAS • 
DE GUARDIA 

(la que consta en primer lugar permanece abierta 
durante todo el día, la segunda cierra a las 10 de 
la noche) 

Día 26 C/ San José de Calasanz, 4 y 
Avda. de España, 48 

Día 27 C/ Valdemoro, 12 y C/ Madrid , 111 
Día 28 C/ Toledo, 34 y C/ Galicia, 7 
Día 29 C/Aragón, 16 y C/ Madrid , 85 
Día 30 C/ Tarragona, 20 y 

C/ Salvador, 6 
Día 31 Avda. de las Ciudades, 54 y 

C/ San Vicente, 25 
Día 1 Avda. de España, 20 y 

C/ Colibrí (Barrio de Fátima, bloque 42) 

TELEFONOSDEINTERES 

Ayuntamiento: 
Policía Nacional: 
Policía Municipal: 
Protección Civil: 
Bomberos: 
Correos y Telégrafos: 
Juzgado nº l: 
Juzgado nº2: 
RENFE: 
Autobuses Urb. del SUR: 

695-03-04 
695-80-44 
681-33-62 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

CRUCIGRAMA 
12345678 
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(Contiene 6 cuadros negros) 

HORIZONTALES.-1 : Lista de los santos de cada día. 
2 : Causara piedad. 3: Dios romano del Vino. Preposición . 
4 : Servilletero. Por poco. 5: Nombre infantil de la niñera. 
Regalan. 6 : Poema de asunto bucólico y amoroso. Octava 
letra del abecedario . 7: Noveno. Sonríe . 8: Altar donde se 
ofrecen sacrificios . Saludable. 

VERTICALES .-1 : Oficio divino del sábado. 2: Mueble 
donde se coloca lo necesario para el servicio de la mesa. 3: 
Alcaloide que se saca del tabaco. 4: Insignia en figura de 
'T'. Interjección telefónica . 5 : Fuerza odílica. Símbolo del 
carbono. Tercera vocal. Consonante que pluraliza. 6: Que 
rapa, femenino. 7: Ría gallega . Símbolo del indio. 8: De la 
laringe. 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL Nº ANTERIOR 

SOLUCIONA 
LA SOPA DE LETRAS 

A N 
1 T 

N A R 5 E 
N I E P 5 

Hil~~~~I 

Localizar los nombres de 
diez pájaros 

P A R D 1 L L O E 

G EHEWUKSA 

C U T F T H T Y A 
A G E 1 O O E A C 

N E M Y R S H 1 A 

A LONDRAGR 

R H 1 X O E O W R 

1 N E L C R E J u 
O A M 1 R L O 1 o 
p A B 1 M E 1 H G 

M L O J E C N E V 

E N T A S Z U E N 

CENTRO MEDICO "MABHAKTr' 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL, HOMEOPATIA REHABILITACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ, MACROBIOTICA, SEXOLOGIA RECUPERACION FISICA, PREPARACION AL 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Glbraltar~1 2 B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 
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Hiper Getafe 
C /. Madrid, 117 Getafe fl 695 68 64 

Croissantería -Boutique -Deportes 
Cafetería -Restaurante 

APARCAMIENTO GRATUITO EN }.er SOTANO 
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¡VEN A COMPROBARLO! 



AL/EN: 

IS.tale) 

Viernes y domingo tarde. Sábado tarde y noche 
C/ Castillejos,23 (Fuenlabrada) 




